Centro de Reflexión en Política Internacional

CRONOLOGÍA DE LA POLÍTICA INTERNACIONAL DE GOBIERNO ARGENTINO

(Marzo 2005 hasta marzo 2006)

Realizada por las licenciadas Lucía Munafo y Gabriela Ramírez, bajo la supervisión de Mg. Alejandro Simonoff

Marzo

01 de Marzo de 2005 Visita oficial del Primer Vicepresidente y Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Panamá Samuel Lewis Navarro. Se decidió establecer un Mecanismo Permanente de Consultas Políticas. El Vicepresidente panameño transmitió el deseo de su país de profundizar la relación con el MERCOSUR con la pronta negociación de un Acuerdo de Libre Comercio y la aspiración de convertirse en miembro asociado de dicho mecanismo de Integración regional.

02 de Marzo de 2005 El Vice Canciller Jorge Taiana dio comienzo al Seminario Regional sobre protección de bienes culturales. El seminario fue concebido para la capacitación de las fuerzas civiles, militares y policiales que intervienen en operaciones de paz, así como para sensibilizar a los responsables de instituciones culturales y educativas de América Latina y el Caribe que trabajan en actividades relacionadas con la protección del patrimonio cultural.

03 de Marzo de 2005 Visita oficial a la Argentina del Director de la UNESCO. Esta será la primer visita oficial de Matsuura en calidad de Director General de la UNESCO.

04 de Marzo de 2005 XXXVII Reunió del Grupo GRIC (Grupo de Revisión e Implementación de Cumbres) La República Argentina preside el proceso de Cumbre de las Américas, que culminará con la celebración de la IV Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno en la ciudad de Mar del Plata, los días 4 y 5 de

noviembre del corriente año. Viaje del Canciller Bielsa a China El objetivo de la visita fue evaluar el desarrollo de la relación bilateral y el estado de cumplimiento de los acuerdos firmados en oportunidad de los encuentros presidenciales celebrados en Beijing en junio de 2004 y en Buenos Aires en noviembre.

06 de Marzo de 2005 Presentación de "La voz de los sin voz", iniciativa de Miguel Ángel Estrella, embajador argentino ante la UNESCO. Argentina y Uruguay aplazan conflictos comerciales De esta manera las controversias comerciales existentes quedaron postergadas, buscando evitar llegar a tribunales arbitrales. La medida se enmarca en la nueva etapa de entendimiento que existe entre los países desde la asunción de Tabaré Vázquez.

07 de Marzo de 2005 Solidaridad del Gobierno argentino con el presidente Carlos Mesa Destacó especialmente la convicción democrática del presidente Mesa y su búsqueda de una solución pacífica a los diferendos que enfrenta el país. La posición argentina frente a los derechos de la mujer en Sesión Especial de las Naciones Unidas Durante el 49° Período de Sesiones de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer en el ámbito de Naciones Unidas, en nombre del Grupo de Río, integrado por 19 países del continente la Embajadora Juliana di Tullio, Representante Especial para los Temas de la Mujer de la Cancillería argentina, expresó la posición del grupo egional. El Vice Canciller Jorge Taiana se reunió con el Di-rector General de la UNESCO

08 de Marzo de 2005 Los secretarios Jorge Taiana y Alfredo Chiaradía se reunieron con el Viceprimer Ministro de Israel En la reunión con Ehud Olmert, fueron analizados varios asuntos de las relaciones bilaterales, así como la situación en el Medio Oriente.

La industria argentina del software y servicios informáticos se presentará en dos eventos en Europa Todas estas acciones para el desarrollo y la promoción del sector de Software y Servicios Informáticos tienen su fundamento en la Ley de Promoción del Software y Servicios Informáticos, Ley 25.922, y se inscriben dentro del Plan Estratégico de Software y Servicios Informáticos (2004-2014) y su consecuente Plan de Acción (2004-2007).

09 de Marzo de 2005 Conferencia de Prensa del Secretario General Interino de la OEA y del Vicecanciller Jorge Taiana por la XXXVII reunión del Grupo GRIC continuando de este modo los preparativos de la IV Cumbre de las Américas.

10 de Marzo de 2005 Seminario "Democracia y IV Cumbre de las Américas". El encuentro, organizado por la Cancillería en conjunto con la Oficina de Promoción de la Democracia de la OEA, tuvo como objetivo abrir un espacio de discusión entre representantes de los gobiernos y de la sociedad civil, a fin de analizar la implementación de los mandatos de las Cumbres realizadas y los desafíos pendientes.

14 de Marzo de 2005 Cumbre Ministerial sobre ayuda a Haití convocada para el 18 de marzo, en la ciudad de Cayena, Guayana Francesa. El objetivo de la reunión consistió fundamentalmente en formalizar la ayuda a Haití y en la aprobación de proyectos de cooperación concretos, de implementación inmediata y de fuerte impacto en dicho país.

15 de Marzo de 2005 Acuerdo entre la SIGEN y la Chancillería Para crear el Comité de Auditoria de la Chancillería que canalizará las propuestas de mejoramiento y fortalecimiento de las distintas áreas de control del Ministerio. También será el encargado de coordinar las actividades de las oficinas de control existentes para evitar la superposición o reiteración de procedimientos y lograr así una utilización racional de los recursos.

16 de Marzo de 2005 Exitosa gestión de la delegación argentina en la feria CEBIT 2005 Entre los resultados concretos obtenidos se destacan el interés de empresas extranjeras en distribuir software desarrollados en la Argentina para el sector de e-hotel & e-commerce.

Argentina en la Cumbre Ministerial sobre ayuda a Haití

17 de Marzo de 2005 Argentina y Uruguay buscan una salida a sus conflictos comerciales El Coordinador Nacional Alterno del MERCOSUR, por Argentina, Eduardo Sigal, y el Coordinador Nacional del MERCOSUR, por Uruguay, Carlos Amorin, encabezaron un encuentro en el que las dos administraciones se comprometieron a buscar caminos para eludir los tribunales arbitrales, en cuanto a los problemas de ambos países: régimen de promoción industrial aplicable a las provincias de La Rioja, San Luis, Catamarca y San Juan; prohibición argentina para la importación de neumáticos remoldeados; aplicación de

derechos específicos por parte de Uruguay y las exportaciones de bicicletas de Uruguay a la Argentina.

18 de Marzo de 2005 Intervención y posición de la Argentina sobre la ayuda a Haití en la Cumbre Ministerial de Cayena El Vicecanciller Jorge Taiana fue el responsable de dar a conocer la posición de la Argentina, manifestó nuestra permanente solidaridad y apoyo. La delegación argentina en Cayena presentó tres proyectos: desplegar en la región un programa de huertas familiares y escolares, también fue entregado un estudio realizado por la Cancillería argentina que permitirá al gobierno haitiano contar con un panorama preciso de su situación económica y comercial en diferentes sectores y una propuesta que apunta a favorecer la integración social y comunitaria a través de la práctica de deportes.

21 de Marzo de 2005 El Secretario de Culto entregó al Nuncio Apostólico decreto referido a Monseñor Baseotto se establece la suspensión de la vigencia del decreto 1084/98, en el que se establecía la remuneración mensual de 5000 pesos para el Obispo Antonio Baseotto, hasta tanto se produzca la designación de un nuevo obispo castrense.

22 de Marzo de 2005 Venezuela otorgó placet a la nueva Embajadora argentina para la designación de la señora Da. Nilda Garré

El MERCOSUR confía que con reglas claras alcanzará Los negociadores del MERCOSUR y la Unión Europea retomaron en Bruselas las conversaciones tendientes a alcanzar un acuerdo de libre comercio, según lo acordado en la última reunión de Ministros realizada en Lisboa en octubre, y que fuera ratificado en diciembre en Río de Janeiro por los coordinadores nacionales de los cuatro países.

23 de Marzo de 2005 Participación de la Argentina en EXPO AICHI 2005 a realizarse entre el 25 de marzo y el 25 de septiembre en la Prefectura de Aichi, Japón. La Argentina eligió como temática central de su pabellón la concepción de "La Fuerza de la Naturaleza".

28 de Marzo de 2005 Visita oficial del Canciller Bielsa a Turquía el Canciller Rafael Bielsa ha firmado junto al Vice Primer Ministro y Ministro de Asuntos Exteriores de ese país, Abdullah Gül, tres acuerdos de cooperación bilateral: uno sobre "Cooperación en Materia Veterinaria", un "Programa de cooperación cultural y educativa para los años 2005-2008" y un "Acuerdo sobre cooperación en materia de protección vegetal". También ha quedado conformado el Grupo de Amistad con Turquía.

Actividades preparatorias para la Reunión de Coordinación Político - Económica entre Bolivia y la Argentina

29 de Marzo de 2005 se concretó en la sede de la Cancillería boliviana la "Reunión de Coordinación Político y Económica entre los Gobiernos de la República Argentina y de Bolivia, abordándose las agendas políticas y económicas bilaterales.

El Canciller Rafael Bielsa participó de un acto de cultura argentina en Turquía

30 de Marzo de 2005 Selección del Director General de la OMC la Argentina ratifica el apoyo que tempranamente ofreciera al Dr. Carlos Pérez del Castillo, del Uruguay. Asimismo, quiere señalar la importancia de la presentación de la candidatura del embajador Luiz Felipe de Seixas Correa, actual representante de Brasil ante la OMC.

Acta de la reunión realizada con entidades judías en la Chancillería Relativa al caso AMIA y a la presentación del mismo ante entidades internacionales. Asimismo, se explicitan las responsabilidades del Estado Argentino en cuanto a la evolución de las investigaciones.

Abril

01 de Abril de 2005 Haití otorgó placet al nuevo embajador argentino para la designación del señor D. Ernesto Justo López.

04 de Abril de 2005 Bielsa junto a la sociedad civil encabezó el XVI Plenario del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil (CCSC) del Ministerio de Relaciones Exteriores.

05 de Abril de 2005 La Argentina y Brasil repasaron posiciones en negociaciones comerciales Los funcionarios destacaron la importancia de un acuerdo MERCOSUR- Unión Europea, pero manifestaron que esperaban un mejoramiento de la oferta de ese Bloque. En lo que hace a ALCA, coincidieron al señalar que hasta que Estados Unidos no muestre señales claras de mejoramiento en la apertura de sus mercados para los países que participan de la negociación, no habrá reanudación del proceso de negociación hemisférico.

06 de Abril de 2005 Primera reunión preparatoria de la XIX Cumbre de Grupo Río esta reunión será una oportunidad para acordar una agenda para la XII Reunión de Cancilleres Grupo de Río-Unión Europea, que tendrá lugar en mayo en Luxemburgo, así como para fijar un enfoque común de los países miembros del Grupo de Río con vistas a la IV Cumbre de las Américas, a celebrarse en Mar del Plata en noviembre.

07 de Abril de 2005 El vicecanciller Taiana expondrá la posición de la Argentina con respecto a la reforma del Consejo de Seguridad de la ONU

08 de Abril de 2005 Mejora sanitaria de la región patagónica para exportaciones a EEUU El Departamento de Agricultura de los Estados Unidos publicó una propuesta de modificación de su normativa fitosanitaria que permitirá reconocer a los Valles Andinos Patagónicos y a la Patagonia Norte como áreas libres de mosca de los frutos. Este reconocimiento mejorará el status sanitario de esa región, y permitirá aumentar las exportaciones de frutas frescas provenientes de la Patagonia.

Finalizó la reunión de Coordinadores Nacionales del Grupo de Río fue presidido por la Argentina. Se trataron, entre otros puntos, el temario de la próxima reunión ministerial del Grupo de Río con la Unión Europea, prevista para el mes de mayo; las acciones del Grupo de Río en el marco de la estabilización política de Haití; la puesta en marcha de mecanismos financieros innovadores para el desarrollo y el fortalecimiento del Grupo de Río como mecanismo de consulta y concertación política. El Canciller Bielsa inauguró el XVI Plenario del Consejo Consultivo de la

Sociedad Civil. Argentina otorgó placet al nuevo embajador de Sudáfrica para la designación del señor D. Peter Goosen.

11 de Abril de 2005 Exposición del vicecanciller Taiana Uniendo para el consenso sobre la reforma del Consejo de Seguridad, sobre la cual expresó que debe ser abordada en el marco general del fortalecimiento de las Naciones Unidas, que el Modelo B tiene un mayor fundamento democrático, y brinda la oportunidad de resolver positivamente las lógicas susceptibilidades regionales que la potencial creación de nuevas membresías permanentes crearía inevitablemente.

12 de Abril de 2005 Los Países Bajos otorgaron placet al nuevo embajador argentino para la designación del Santos Goñi Marenco como nuevo Embajador argentino ante ese país. Argentina otorgó placet al nuevo embajador de Guatemala para la designación de Ricardo Domingo Molina Girón como nuevo Embajador de Guatemala ante la República.

13 de Abril de 2005 El nuevo embajador de Egipto entregó cartas credenciales al vicecanciller Taiana coincidieron en la conveniencia de continuar con la identificación de nuevas iniciativas tendientes a ampliar y profundizar esos vínculos que los dos países consideran privilegiados y prioritarios. Fue mencionada la construcción del reactor nuclear de investigación y obras complementarias que INVAP construyó en ese país.

14 de Abril de 2005 Campaña de lucha contra el chagas en La Rioja

15 de Abril de 2005 Zambia otorgó placet al nuevo embajador argentino para la designación de Roberto Horacio Magnacca como nuevo Embajador argentino ante ese país, concurrente con sede en Sudáfrica. Reclasificación de la COFACE para la Argentina Compañía de Medición de Riesgo a la Exportación anunció la modificación de la nota riesgo-país de la Argentina, otorgándole una nota de "C" en lugar del "D" (bajo supervisión positiva) que figuraba en su informe anterior. Entre los factores positivos que releva el comunicado, se señala la tasa de adhesión de la reestructuración de la deuda.

17 de Abril de 2005 Cumbre por acuerdo MERCOSUR – UE La iniciativa, denominada 4 + 4 tiene por objeto un diálogo del mas alto nivel entre Francia, Alemania, Reino Unido y España, por el lado Europeo con los cuatro miembros plenos de MERCOSUR, Paraguay, Uruguay, Brasil y Argentina.-

18 de Abril de 2005 Misión Comercial del Nordeste brasileño una Misión Comercial -organizada por el Ministerio de Relaciones Exteriores argentino y con la colaboración de la Asociación Pernambucana de Atacadistas y Distribuidores (ASPA)- integrada por 23 empresarios y funcionarios estaduales procedentes del Nordeste de Brasil estará visitando nuestro país, con el objetivo de detectar oportunidades de negocios en el sector alimenticio e intercambiar experiencias en distribución y logística.

19 de Abril de 2005 Sobre el proceso de selección del Director General de la OMC a raíz de versiones periodísticas que dan a entender que nuestro país podría no haber actuado en forma consistente en dicho proceso, perjudicando las posibilidades del candidato brasileño, Embajador Luiz Felipe de Seixas Corrêa, se informa que esas versiones carecen de fundamento, porque desde un inicio las autoridades de Brasil conocieron el compromiso asumido tempranamente por Argentina respecto de la candidatura uruguaya de Carlos Pérez del Castillo, porque Argentina realizó grandes esfuerzos, tanto con las autoridades uruguayas como con las del Brasil, para lograr contar con una única candidatura de la región. Y porque la Argentina manifestó en forma clara y pública el valor de la presentación de Seixas Corrêa, destacando su importante papel en la creación y el fortalecimiento del G20. El Canciller Bielsa presidirá el acto homenaje a Rodolfo Puiggrós, en el 30º aniversario del Comité de Solidaridad Latinoamericana

20 de Abril de 2005 Comunicado del Gobierno Argentino sobre situación en Ecuador manifiesta su preocupación por la grave crisis institucional que atraviesa la hermana República del Ecuador. Hace votos para que todos los grupos sociales y políticos del Ecuador contribuyan a la preservación y fortalecimiento de la institucionalidad democrática. En su carácter de Secretaría Pro-Tempore del Grupo Río, nuestro país sigue realizando consultas con los países miembros con propuestas tendientes a contribuir a la solución del conflicto.

Comisión de Derechos Humanos de la ONU aprueba por consenso resolución presentada por la Argentina Se trata de una resolución sobre el Derecho a la Verdad, que da cuenta de la necesidad que tiene la sociedad en su conjunto de conocer en profundidad los hechos acaecidos en el pasado, y refiere, básicamente, al positivo reconocimiento del derecho que tienen los familiares de

las víctimas de graves violaciones a los derechos humanos a tener un conocimiento acabado de lo ocurrido, individualizando los hechos y los responsables.

21 de Abril de 2005 La Cancillería argentina conmemora el levantamiento del ghetto de Varsovia

22 de Abril de 2005 El Vicecanciller Taiana presidió el acto de conmemoración del Día de Convivencia en la Diversidad Cultural

26 de Abril de 2005 Visita de altos funcionarios indios del Viceministro de Estado de Asuntos Externos de la República de India, Rao Inderjit Singh, acompañado por el Director del Área Latinoamérica y Caribe de la Cancillería de ese país, Rengaraj Vishwanathan. Se identificaron nuevas posibilidades de cooperación en el ámbito bilateral, regional y multilateral, sobre la base de amplias coincidencias existentes en las áreas políticas y económico-comerciales. Se acordó, asimismo, promover el intercambio de misiones empresariales para explorar posibilidades en ambos mercados, con vistas a aumentar el intercambio comercial y la radicación de inversiones.

27 de Abril de 2005 Visita oficial a la República de Guatemala del Canciller Rafael Bielsa el análisis de la situación regional es uno de los puntos más importantes que se abordarán en las reuniones de trabajo entre ambas cancillerías. Particularmente se hará hincapié en las actuales crisis institucionales que afectan a la región. Argentina espera que las relaciones comerciales con Guatemala y los países de la región se estrechen aún más y que se intensifique la integración regional entre el MERCOSUR y el SICA. Ha entrado en vigor el Acuerdo de Asistencia y Cooperación sobre Seguridad Pública entre los gobiernos de Argentina y de Guatemala. Ha sido relevante también la presencia argentina en la Misión de las Naciones Unidas de Verificación de los Derechos Humanos en Guatemala (MINUGUA). En ese contexto, el Canciller argentino hará una especial mención al cese de funciones de la mencionada misión.

Se presenta la Red Tecnológica Argentina en el Palacio San Martín La RTA tiene por objeto asistir a las empresas en la generación de desarrollos e innovaciones tecnológicas que contribuyan a mejorar el nivel de competitividad de los productos y servicios que ofrecen en los mercados internacionales. Las Malvinas no son territorio de aplicación de la nueva constitución europea Con relación a la

inclusión de las Islas Malvinas, Sándwich del Sur y Georgias del Sur, así como del llamado "Territorio Antártico Británico" en el Anexo II del Título IV de la Parte III del Tratado Constitucional de la Unión Europea, firmado el 29 de octubre de 2004, la Cancillería argentina ha hecho las reservas correspondientes ante las Instituciones de la Unión Europea, a través de la Embajada argentina ante la UE en Bruselas.

28 de Abril de 2005 Exitosa presentación del Sector de Software y Servicios Informáticos en México. Comunicado conjunto del Grupo de Trabajo Argentino - Británico para realizar un estudio de factibilidad sobre el desminado en las Islas Malvinas Dicha reunión tuvo lugar en cumplimiento del entendimiento registrado entre los dos Gobiernos por el Canje de Notas del 11 de octubre de 2001 y está cubierta por la fórmula de soberanía incluida en dichas Notas. Se acordó avanzar en varias tareas durante el período intersesional a fin de cumplir con el compromiso compartido de realizar el estudio en el marco de la Convención de Ottawa sobre minas antipersonal.

29 de Abril de 2005 Tercera Conferencia de la Comunidad de Democracias El Vicecanciller Jorge Taiana participa en representación del Gobierno argentino

Se constituye el Comité para el Desarrollo Sustentable de las Regiones Montañosas marcará un paso muy importante en las tareas de coordinación qubernamental de las actividades que la República Argentina desarrolle para la puesta en práctica de los instrumentos internacionales relacionados con las montañas, y la definición de propuestas de estrategias para el desarrollo sustentable de las regiones montañosas argentinas, centrando las acciones en las comunidades que las habitan. Encuentro empresarial Argentina-España: Misión inversora de PyMES españolas a la República Argentina. Delegación argentina participará de la Conferencia del Tratado de No Proliferación de Armas Nucleares (TNP) Entre los días 2 y 27 de mayo se reunirán en Nueva York los 188 países miembros del TNP para celebrar la Conferencia de Revisión de este Tratado. La Conferencia tiene este año una particular relevancia porque a los habituales debates entre los países poseedores de armas nucleares (EE.UU., Rusia, Reino Unido, Francia y China) y aquellos que renunciaron a las mismas, se agrega la discusión en torno al programa nuclear de Irán, el descubrimiento de una red clandestina de tecnología nuclear liderada por el Pakistaní A. Q. Khan y el retiro del TNP de Corea del Norte. La Argentina es el principal exportador de insumos nucleares de Latinoamérica y es el único país en vías de desarrollo que construye reactores de investigación nuclear.

02 de Mayo de 2005 La Comisión de Medio Ambiente del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil de la Cancillería deberá contribuir a relacionar la problemática medioambiental con la integración regional de la Argentina.

04 de Mayo de 2005 Visita oficial del Presidente de Angola José Eduardo dos Santos. Ambos Presidentes tienen previsto mantener una sesión de trabajo sobre asuntos de interés bilateral y asistirán a la firma de acuerdos en materia económico-comercial, en materia agropecuaria y de cooperación petrolera.

05 de Mayo de 2005 Visita oficial del Secretario General de la Liga de los Estados Árabes Amr Moussa. Entre las actividades se destacan la Reunión de Consultas Políticas con el Canciller Bielsa, la suscripción del Memorando de Entendimiento entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Secretaría General de la Liga de los Estados Árabes y una entrevista con el Jefe de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Aníbal Ibarra. En el Comunicado del Grupo Río sobre Ecuador se exhorta a las autoridades y a las diversas fuerzas políticas y sociales de Ecuador para que, a partir de un diálogo constructivo se llegue a la plena normalización de la institucionalidad democrática de acuerdo al estado de derecho y a la separación e independencia de los poderes públicos, siguiendo lo previsto en la Constitución Política, la Carta Democrática Interamericana y los instrumentos del derecho internacional sobre derechos humanos. Además el Presidente de la Nación D. Néstor Kirchner v el Presidente de la República de Angola, José Eduardo dos Santos, asistieron a la firma por parte de sus respectivos Ministros, de los siguientes Acuerdos Bilaterales: Acuerdo Económico y Comercial, Acuerdo de Entendimiento en el Ámbito de Consultas sobre Asuntos de Intereses Comunes y Protocolo de Cooperación en materia Agropecuaria.

10 de Mayo de 2005 Se realiza la muestra argentina en la 6ta Bienal Internacional de Arquitectura de San Pablo a realizarse del 8 de octubre al 11 de noviembre de 2005.

El Grupo Río respalda reclamo sobre Malvinas Recuerdan el interés regional en que los Gobiernos de la República Argentina y del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte reanuden las negociaciones a fin de encontrar a la mayor brevedad posible una solución justa, pacífica y definitiva de la disputa de soberanía. Expresan su preocupación ante la inclusión de estos territorios en el Anexo II relacionado con el título IV Asociación de los Países y Territorios de

Ultramar de la Parte III del Tratado por el que se establece una Constitución para Europa. Se firma un convenio entre la Cancillería y la Universidad de Lanús

11 de Mayo de 2005 Reunión sobre Haití el Señor Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Jorge Taiana, y el Señor Secretario de Asuntos Militares, Lic. Jaime Garreta, se reunirán con sus pares de la República Federativa de Brasil, de la República de Chile y de la República Oriental del Uruguay, en el Palacio San Martín. El objetivo será coordinar conjuntamente sus actividades y lograr así una mayor efectividad en sus trabajos en ese país.

13 de Mayo de 2005 Reunión de Viceministros de Cancillerías y Ministerios de Defensa de Argentina, Brasil, Chile y Uruguay sobre Haití Las delegaciones atribuyeron la mayor importancia al rol de la MINUSTAH y consideraron necesario que se active el giro de recursos para facilitar tanto proyectos de impacto rápido, como proyectos institucionales y políticos de largo plazo. Reiteraron su entendimiento de que la estabilización de la situación en Haití requiere acciones paralelas en tres frentes: seguridad, fortalecimiento político-institucional y reconstrucción económica.

El Canciller Bielsa inaugurará Curso de Capacitación para funcionarios municipales titulado "Integración regional, gobiernos locales y sociedad". Atanor desembarcó en Brasil el Presidente y Vice de Atanor S.A., Miguel González y Jorge Domínguez, anunciaron oficialmente, junto al Canciller Rafael Bielsa, la compra, por parte de la empresa, de una fábrica de herbicidas en Brasil. Será la mayor planta instalada en el MERCOSUR y abastecerá no sólo al mercado regional sino que exportará también sus productos a otros continentes.

17 de Mayo de 2005 Seminario sobre la Iniciativa Cascos Blancos, este evento tiene como objetivo incorporar a Perú a la red de voluntariado regional puesto a disposición del sistema hemisférico, tomando como modelo la "Iniciativa Cascos Blancos", originalmente impulsada en la Argentina. Asumió el nuevo Secretario Ejecutivo del Comité Intergubernamental de la Hidrovía (CIH) Paraguay Paraná el Arq. Carlos Lisandro Salas, mediante el voto unánime de los países que integran dicho Comité, a saber: Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay.

18 de Mayo de 2005 XII Reunión Ministerial del Grupo Río y la Unión Europea En su carácter de Secretaría Pro-Tempore 2005, el Grupo Río será presidido por la Argentina, mientras que Luxemburgo presidirá la Unión Europea en su carácter

de Presidente del Consejo de la UE para el primer semestre del año 2005. Donación de autobombas desde Nueva York

Argentina otorgó placet a la nueva embajadora de Malasia para la designación de Rohana Bt Ramli

19 de Mayo de 2005 Finalizó el proceso de regularización migratoria en España

20 de Mayo de 2005 Carta del Presidente Kirchner a su par de Chile para expresar solidaridad por lo ocurrido en la zona del Volcán Antuco. Los Cancilleres Rafael Bielsa y Celso Amorim y sus equipos de trabajo acordaron proponer a sus respectivos Presidentes un ambicioso programa de profundización, actualización y aceleración de la relación bilateral que culminará en la firma de Protocolos, los cuales incluyen cuestiones estratégicas para ambos países, en especial, cooperación nuclear y espacial, integración productiva, cooperación militar, infraestructura, energía y cooperación fronteriza.

25 de Mayo de 2005 Sobre dificultades de viaje en Bolivia La Cancillería advierte sobre los caminos rutas, y medios de transporte para llegar a dicho país.

26 de Mayo de 2005 Argentina otorgó placet al nuevo Embajador de Suecia para la designación del señor D. Arne Lennart Rodin

27 de Mayo de 2005 IV Jornadas Nacionales de Cascos Blancos

31 de Mayo de 2005 En el marco de la visita del Vicecanciller Andras Barsony la Argentina y Hungría firman convenio de "Cooperación Agraria" cuyo principal objetivo es lograr beneficios mutuos promoviendo los avances científicos y técnicos en temas agrarios, así como el desarrollo sustentable y el mas eficiente aprovechamiento del uso de los recursos en ambos países. El Canciller Rafael Bielsa recibió al embajador de Bolivia. Se anuncia la creación de un grupo tecnico argentino-uruguayo sobre las plantas de celulosa para complementar estudios y análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay tendrán el

funcionamiento de las plantas de celulosa que se están construyendo en la República Oriental del Uruguay sobre el Río Uruguay.

Junio

03 de Junio de 2005 El Canciller Bielsa participará de la XXXV Asamblea General de la OEA en la ciudad de Fort Lauderdale, Florida, Estados Unidos

06 de Junio de 2005 Comunicado de Prensa La República Argentina acompaña con solidaria atención el desarrollo de los acontecimientos políticos en Bolivia. Manifiesta su mejor disposición para prestar su cooperación en caso de ser requerida.

07 de Junio de 2005 Derogación de la Circular 11 Dicha circular secreta, firmada a mediados de la década del 30 del siglo pasado, tácitamente, restringía la inmigración de personas de origen judío. Se emite un comunicado del Grupo de Río sobre Bolivia donde se reafirma el principio de no intervención y se manifiesta su confianza en que los bolivianos sabrán encontrar los caminos de salida a la difícil situación por la que vienen atravesando. Reafirma su plena disposición para brindar toda la cooperación que solicite la hermana República de Bolivia, para asegurar el estado de derecho y continuarán observando la evolución de los acontecimientos.

09 de Junio de 2005 En un nuevo giro en la larga disputa (desde 2002) que la Argentina y los Estados Unidos se hallan librando en la OMC por los derechos antidumping que EE.UU. impone a los tubos sin costura (OCTG) provenientes de nuestro país, un árbitro designado de común acuerdo entre ambas partes, determinó ayer que los Estados Unidos deben cumplir con todos los aspectos de los fallos del Panel y Órgano de Apelación, para el próximo 17 de diciembre a más tardar.

10 de junio de 2005 Día de la Afirmación de los Derechos Argentinos sobre las Malvinas, Islas y Sector antártico. El plenario del GAFI analizó la situación de la Argentina, donde reconoció y felicitó a nuestro país por los esfuerzos realizados.

No obstante expresó su preocupación por la falta de avance legislativo en materia de lucha contra la financiación del terrorismo. En un comunicado de prensa, la Argentina se congratula por la asunción de Eduardo Rodríguez Veltzé a la más alta Magistratura de la hermana República de Bolivia y expresa su satisfacción porque este acontecimiento se haya alcanzado en respeto a la Constitución Política del Estado. También expresa su beneplácito con la gestión de observación que realiza con Brasil y que fuera solicitada por las autoridades bolivianas.

13 de Junio de 2005 El Canciller Bielsa en el Comité Especial de Descolonización de la ONU. En un comunicado del Grupo de Río sobre Bolivia se manifiesta su satisfacción por el reciente desenlace que ha permitido a los poderes constituidos de Bolivia encontrar una solución institucional en el marco del estado de derecho, la Carta de la OEA y la Carta Democrática Interamericana.

14 de Junio de 2005 En el marco de las UN se trata la cuestión Malvinas. Allí se prevé la adopción por consenso de una nueva resolución que pide a los gobiernos de Argentina y del Reino Unido que reanuden las negociaciones, a la mayor brevedad posible, para encontrar una solución pacífica a la controversia sobre soberanía de las Islas Malvinas

16 de Junio de 2005 Lanzamiento del Foro Debate Argentina Estrategia País Se realizó ayer el lanzamiento del Foro Debate Argentina Estrategia País Consensos y Tensiones en la búsqueda de un nuevo rumbo, organizado por Pastoral Social y Cáritas Argentina. Se firma un convenio entre la Cancillería Argentina y la Organización Panamericana de la Salud señala que esta organización goza de Personalidad Jurídica Internacional y también reglamenta la presencia de la oficina de la organización en Argentina.

17 de Junio de 2005 Chile reconoce a la Argentina como país libre de aftosa con vacunación

22 de Junio de 2005 Finlandia otorgó placet a la nueva Embajadora argentina para la designación de la señora Da. Lila Subiran de Viana.

22 de Junio de 2005 Arabia Saudita otorgó placet al nuevo Embajador argentino para la designación del señor Enrique Antonio Pareja

23 de Junio de 2005 Argentina otorgó placet al nuevo Embajador de Venezuela para la designación del señor Roger Capella Mateo

27 de Junio de 2005 Ronda de negocios con empresas de Galicia

28 de Junio de 2005 Ante la publicación y presentación oficial hoy en Londres del libro "The Oficial History of the Falklands Campaign" (La Historia Oficial de la Campaña de las Malvinas), el Gobierno argentino desea expresar que esa obra está concebida desde la perspectiva británica acerca de la controversia de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sándwich del Sur y los espacios marítimos circundantes y sobre el Conflicto del Atlántico Sur, estando basada casi exclusivamente en fuentes británicas. Se ha iniciado un estudio pormenorizado del documento mencionado para analizar los hechos en él descriptos y adoptar las medidas jurídicas y diplomáticas que resulten pertinentes a fin de preservar la posición de la República Argentina. Australia otorgó placet al nuevo embajador argentino para la designación del señor Pedro Raúl Villagra Delgado

29 de Junio de 2005 La Argentina será huésped del XIII Congreso Forestal Mundial 2009

Julio

04 de julio de 2005 El subsecretario de Integración Económica, Americana y MERCOSUR de la Cancillería Argentina, Eduardo Sigal, dijo que las negociaciones del MERCOSUR con la Unión Europea y el ALCA dependen de un efectivo acceso a los mercados para el bloque regional.

05 de julio de 2005 El Canciller Bielsa participará de la inauguración de la muestra de fotografías: "Instantáneas de un Genocidio", que se realizará en la Legislatura de la Provincia de Santa Fe con motivo de la conmemoración del 60° aniversario de la liberación de Auschwitz y en el marco de los festejos del Centenario de la Comunidad Israelita de Santa Fe.

06 de julio de 2005 El Gobierno de la República Argentina ha convocado para el martes 12 de julio, a las 12 horas, en el Palacio San Martín, la primera reunión del Grupo Técnico para analizar la situación de las Plantas de Celulosa sobre el Río Uruguay, creado por acuerdo de los Señores Presidentes Dr. Néstor Carlos Kirchner y Dr. Tabaré Ramón Vázquez Rosas el 6 de mayo último.

07 de julio de 2005 Con la participación del Ministro de Trabajo, Carlos Tomada, el Vicecanciller Jorge Taiana y el Decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Federico Schuster, se inauguró en el Palacio San Martín las Jornadas de Relaciones Internacionales en conjunto con la Facultad de Ciencias Sociales de la UBA, denominadas: "Regionalismo, Desigualdad y derechos humanos, desafíos continentales en un Mundo incierto". El Gobierno de la República Argentina declaró que frente al grave atentado que enluta a la sociedad británica, hace llegar su categórico e inequívoco respaldo al pueblo y al gobierno del Reino Unido.

07 y 08 de julio de 2005 se celebró en Londres la Cuarta Reunión del Grupo de Trabajo Conjunto para la realización de un estudio de factibilidad sobre el desminado en las Islas Malvinas, con la participación de diplomáticos y expertos de la República Argentina y del Reino Unido. Dicha reunión tuvo lugar en cumplimiento del entendimiento registrado entre los dos Gobiernos por el Canje de Notas del 11 de octubre de 2001 y está cubierta por la fórmula de soberanía incluida en dichas Notas.

08 de julio de 2005 En un Comunicado de Prensa del Grupo Río, los países del Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política del Grupo, repudian y condenan con firmeza los atentados terroristas perpetrados en Londres el 7 de julio del presente año. Frente a la crisis que aflige al Pueblo y al Gobierno Boliviano, el Gobierno y el Pueblo de la República Argentina desean congratular al Pueblo y a la Dirigencia política y social de Bolivia por su capacidad para resolver los difíciles temas de la agenda política de ese país, lo que permitió encauzar el proceso electoral, constituyente y de referéndum autonómico. En un comunicado del Grupo Río señala sobre la situación boliviana que saludamos la

decisión del Congreso de la República de Bolivia de acordar las elecciones generales para el próximo 4 de diciembre. Reconocen los esfuerzos realizados por el Presidente, Don Eduardo Rodríguez Veltzé y los demás poderes del Estado, así como la sociedad boliviana en su conjunto, quienes han sabido enfrentar con responsabilidad y pleno respeto a las instituciones democráticas la difícil situación por la que ha venido atravesando ese país hermano. Por último, desean reiterar la solidaridad del Grupo de Río con la República de Bolivia y destacar la convicción democrática y republicana de su pueblo.

11 de julio de 2005 El gobierno italiano realizó una donación de alimentos de mil toneladas de papas deshidratadas, producto que fue obtenido a través de una campaña de solidaridad, promovida por el Gobierno de aquel país, destinada a los sectores más carenciados de nuestra población. El Canciller Bielsa envía un mensaje de condolencias del Gobierno argentino ante el asesinato del Embajador de Egipto en Irak, Ihab El Sherif.

12 de julio de 2005 En el marco de los lazos de amistad y de cooperación que unen a la República Popular China y la República Argentina, el día 6 de julio se habilitó operativamente el ingreso de carnes argentinas al mercado chino al cumplimentarse las primeras aprobaciones técnicas a un grupo de frigoríficos bovinos y aviares argentinos.

13 de julio de 2005 Argentina otorgó placet de estilo para a designación del señor Stanislaw Stefan Paszczyk como nuevo Embajador de Polonia. El Gobierno de Austria otorgó el placet de estilo para la designación de Eugenio María Curia como nuevo Embajador argentino ante ese país. La Cancillería Argentina insistió ante el Gobierno brasileño con el pedido de solución al conflicto que sostienen los productores arroceros del estado de Rio Grande do Sul, quienes desde hace más de un mes mantienen bloqueado el paso Alvear-Itaquí, impidiendo el ingreso de camiones con arroz de producción nacional, al territorio brasileño.

14 de julio de2005 Este año la Argentina será sede de la XIX Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de Río, que tendrá lugar en Bariloche en agosto próximo. La Reunión de Cancilleres que se celebrará el 22 de julio próximo en el hotel Sheraton Pilar es una de las reuniones preparatorias de esta Cumbre. Entre sus objetivos figuran: propiciar soluciones propias a los problemas y conflictos que afectan a la región; promover el mejor funcionamiento y la coordinación de los organismos latinoamericanos de cooperación e integración; examinar las

cuestiones internacionales que sean de especial interés regional y concertar posiciones comunes en relación con las mismas, particularmente en los foros internacionales; y explorar conjuntamente nuevos campos de cooperación que favorezcan el desarrollo económico, social, científico y tecnológico en la región. La institución de la Secretaría Pro Tempore del Grupo de Río, que anualmente pasa de un Estado miembro a otro, permite la economía de recursos y evita la formación de burocracias permanentes

15 de julio de 2005 Se emitió un comunicado Conjunto de la XXVII Reunión de la Comisión de Pesca del Atlántico Sur con motivo de la vigésimo séptima reunión de la Comisión de Pesca del Atlántico Sur tuvo lugar en Londres entre el 14 y 15 de julio de 2005. La Delegación argentina estuvo presidida por el Embajador Eduardo Airaldi, Director General de Malvinas y Atlántico Sur del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto y la Delegación británica por el Jefe del Departamento de Territorios de Ultramar de la Secretaría de Relaciones Exteriores y del Commonwealth, Sr. Tony Crombie. La reunión se desarrolló en una atmósfera cordial.

18 de julio de 2005 El gobierno argentino consideró en Lima, a través del Subsecretario de Integración Económica de la Cancillería, Eduardo Sigal, que la participación de los países del Mercosur por primera vez en la reunión de la Consejo Andino de Naciones representa un punto de inflexión en el avance hacia la unidad política sudamericana.

18 de julio 2005 El Canciller Bielsa se reunió en la sede de la Confederación General Económica con 16 cámaras de diferentes rubros, entre ellas varias cámaras distritales, además de la Federación Económica de la Ciudad de Buenos Aires (Feciba), la Confederación General de la Industria, la Confederación General de Productores y la Asociación de Pequeñas y Medianas Empresas (Apyme). Sólo en 2004 se incorporaron un 21% más de Pymes a la dinámica del comercio exterior. La acción de promoción de las exportaciones está destinada, esencialmente, hacia ese sector de empresas que son las que generan más empleo en la economía. Las Pyme, al incorporarse al comercio internacional venden con más valor agregado.

19 de julio de 2005 El Presidente Néstor Kirchner hizo llegar invitaciones personales a los presidentes que participaran de la IV Cumbre de las Américas que se celebrará en Mar del Plata los días 4 y 5 de noviembre de 2005.

20 de julio de 2005 Como consecuencia del huracán Dennis que azotó a la isla de Cuba, provocando cuantiosas perdidas y daños a la población, bienes e infraestructura de ese país, la Comisión de Cascos Blancos, que depende de la Cancillería argentina, remitirá a las Isla de Cuba un envío de asistencia humanitaria con 820.0000 pastillas potabilizadoras, que permitirán sanear 2.500.000 litros de agua para el consumo humano.

21 de julio de 2005 Invitado por el Gobierno argentino, visitó Buenos Aires el Canciller de la República de Bolivia, Armando Loaiza Mariaca, en el marco de un encuentro de trabajo con el Canciller de la República Argentina, Rafael Bielsa. Ambos países ratificaron el interés en retomar, a la brevedad posible, las negociaciones con el objeto de viabilizar el proyecto de gasoducto del noreste argentino.

22 de julio de 2005 El Canciller de la República Argentina, Rafael Bielsa, a cargo de la Secretaría Pro Témpore del Grupo de Río destacó su satisfacción por el desarrollo de los debates suscitados en el marco de la XXV Reunión de Cancilleres realizada en Pilar el día 22 de julio. En esta Reunión los Cancilleres abordaron diversos asuntos de la agenda política de América Latina y el Caribe: en particular, la situación en Haití, motivo de gran preocupación de los 19 países del Grupo de Río, resaltando el compromiso y apoyo de su tratamiento en todos los foros internacionales; puntualizando el imprescindible papel que desarrolla la MINUSTAH para garantizar la seguridad en Haití; coincidiendo en asegurar el éxito del proceso electoral con comicios libres, transparentes, inclusivos, imparciales y conforme a derecho; manifestando la importancia de concretar la liberación de mayores recursos para el desarrollo de proyectos que aseguren el bienestar del pueblo haitiano y destacando la necesidad de que se respeten los derechos humanos y las libertades fundamentales en Haití con vistas al restablecimiento de la paz duradera en dicho país. El Canciller Bielsa se reunió con las autoridades de la AMIA, donde se trató la situación conflictiva planteada entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y la AMIA. La Comisión Cascos Blancos envía el primer cargamento con ayuda solidaria a la República de Cuba, ante los destrozos causados por el huracán Dennis. La primera remesa consiste en un cargamento de 820 mil pastillas potabilizadoras que sirven para purificar más de 2 millones de litros de aqua. Los señores cancilleres de la República Argentina y la República Oriental del Uruguay han mantenido una reunión cuidadosa y amistosa dentro del marco de las excelentes relaciones que ambos países mantienen. Acordaron que el Grupo de Trabajo establecido por los Presidentes sobre el seguimiento y análisis del impacto ambiental se reunirá a la brevedad y emitirá su primer pronunciamiento dentro del plazo establecido de 180 días.

24 de julio de 2005, el Canciller Rafael Bielsa esta en la Ciudad de México, con el objeto de presidir y participar del II Foro Argentina-México: Visión y Perspectivas y de la II Reunión de la Comisión Binacional Permanente con ese país.

25 de julio de 2005 El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de Mira Martinec como nuevo Embajador de Croacia ante el país. El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de D. Rahamtalla Mohamed Osman como nuevo Embajador de Sudán, concurrente con sede en Brasil, ante el país. El Vicecanciller Jorge Taiana recibió al Ministro de Planeamiento del Territorio, el Agua y el Medio Ambiente de Marruecos, Mohamed El Yazghi, quien le hizo entrega de un mensaje del Rey Mohamed VI dirigido al Presidente Néstor Kirchner.

27 de julio de 2005 En un comunicado del Grupo de Río éstos repudian los atentados terroristas perpetrados en Egipto el 23 de julio pasado.

28 de julio de 2005 El Presidente Néstor Kirchner envió una carta al Presidente de la República Argelina, D. Abdelaziz Bouteflika, para expresar su condena por los dos asesinatos perpetrados en Irak a dos diplomáticos argelinos, Ali Belaroussi y Azzedine Belkadi. Asimismo, le manifestó sus condolencias, pidiéndole que se las transmitiera a los deudos de los dos asesinados. El Canciller Rafael Bielsa también le hizo llegar sus condolencias al Ministro de Asuntos Exteriores de la República Argelina, Mohama Beojaoui.

29 de julio de 2005 El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de Máirtín O'Fainín como nuevo Embajador de Irlanda ante el país. El Canciller Bielsa participará de la reunión de la Comunidad Sudamericana de Naciones, que se llevará a cabo el 1 y 2 de agosto próximo en la ciudad de Guayaquil, Ecuador. El encuentro tendrá un carácter preparatorio de la I Cumbre de Presidentes de la Comunidad Sudamericana de Naciones, que tendrá lugar en Brasilia el 29 y 30 de septiembre de 2005.

30 de julio de 2005 Segundo envío de ayuda humanitaria a Cuba por consecuencias del huracán Dennos. La Comisión Cascos Blancos, que preside el

Embajador Gabriel Fuks, ha informado que ya se encuentra preparado el segundo envío de ayuda solidaria de nuestro país a la República de Cuba, como consecuencia de los efectos causados por el paso del Huracán Dennis.

31 de julio de 2005 Con la presencia de panelistas de primer nivel se realizara el próximo martes 2 de agosto a partir de las 9 en Parque Norte un seminario denominado "Pymes y el Mundo, la inserción inteligente de la Argentina en la Economía Internacional. El evento está organizado por las Fundaciones Pro Buenos Aires y Acción para la Comunidad y auspiciado por la Cancillería Argentina, la Fundación Exportar, el BICE, la Subsecretaria PYME del Ministerio de Economía, la Universidad de San Martín, la Universidad de Lomas de Zamora y la Confederación General Económica. La iniciativa surge de las necesidad manifestada por el sector de debatir, analizar y conocer nuevas políticas y estrategias de la inserción externa de nuestro país para la pequeña y mediana empresa.

Agosto

2 de agosto de 2005 El Vicecanciller Jorge Taiana recibió hoy al Gobernador de la Provincia de Mendoza, Julio Cobos, con el objeto de analizar la situación carcelaria de la Provincia de Mendoza, en el marco del Plan de Acción que surge de la resolución de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Participaron también del encuentro el Subsecretario de Justicia, Alejandro Acosta, la Jefa de Gabinete del Ministerio de Justicia y Seguridad, Analía Jaime y el funcionario de la Cancillería, Jorge Cardozo. El Gobernador de Mendoza reseñó las obras públicas que se están realizando para solucionar la problemática del penal provincial en lo que se refiere al aspecto edilicio y el Subsecretario Acosta explicó los distintos programas que tienen por objeto mejorar el sistema carcelario en el marco de una política penitenciaria integral. Por su parte, el Vicecanciller Taiana resaltó el esfuerzo realizado por el Gobierno de la Provincia; recibió cada uno de los programas y se comprometió a realizar gestiones para obtener la participación de otras áreas del Gobierno Nacional en el desarrollo del Plan de Acción.

03 de Agosto de 2005 La Cancillería y el Ministerio de Economía firmaron un convenio marco para identificar áreas de cooperación mutua en actividades e intercambiar información y conocimiento destinados a promover la internacionalización y la capacidad exportadora de las Pyme. La Cancillería argentina puso en manos de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la Nación

información calificada sobre los mercados externos para varios productos exportables de las provincias argentinas, para contribuir a los estudios de impacto sectorial regional de la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica (ANPCyT). El subsecretario de Comercio Internacional, Emb. Luis M. Kreckler, recibirá mañana al titular de la ANPCyT, Dr. Luis Marañao, a la directora de Asuntos Institucionales de la SCyT, Dra. Águeda Menvielle, y al Dr. Oscar Grau, a cargo de los "Pre Proyectos Integrados de Impacto Sectorial o Regional", para entregar las bases de datos. El Gobierno de la República Argentina ha tomado conocimiento con gran interés de la Declaración Prospectiva formulada por los Gobiernos de Australia, China, India, Japón, República de Corea, y los Estados Unidos de América sobre una nueva asociación en la región de Asia y el Pacífico sobre el desarrollo sostenible y el clima, formulada el 28 de julio último en Vientiane, Laos.

4 de agosto de 2005 Con la participación del Vicecanciller Jorge Taiana, el Viceministro de Defensa Jaime Garreta y el Secretario de Política, Estrategia y Asuntos Internacionales del Ministerio de Defensa del Brasil, Almirante Miguel Angelo Davena, las delegaciones de los Gobiernos de Argentina y Brasil se reunieron hoy, para evaluar el cumplimiento de los objetivos previstos en el "Acuerdo de Brasilia", suscripto por los Cancilleres Bielsa y Amorim el 20 de mayo de 2005. Respecto al anuncio iraní sobre reinicio de actividades de conversión de uranio nuestro país declaró que "La Argentina siempre impulsó la inclusión de un párrafo en las resoluciones del OIEA, instando a Irán a negociar y a suspender todas las actividades relacionadas con el enriquecimiento de uranio. Adhiere asimismo a lo expresado por el Director General del Organismo, que constituye un llamado a Irán a continuar el proceso de negociación con Alemania, Francia y Reino Unido (E3/EU), evitando tomar cualquier medida que perjudique tal proceso y, en particular, cualquier medida unilateral que pueda dificultar las actividades de inspección del Organismo. El Vicecanciller Jorge Taiana, el Viceministro de Desarrollo Social Lic. Daniel Arroyo y la Viceministro de Desarrollo Social y Combate al Hambre de la República Federativa de Brasil, Marcia Helena Carvalho Lopes realizaron hoy la apertura oficial de la 3° Reunión Plenaria del Instituto Social Argentino-Brasileño, que sesionó en el Palacio San Martín los días 3 y 4 de agosto. Dicha jornada fue organizada por el Ministerio de Desarrollo Social de la República Argentina, la Dirección General de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, con el apoyo de la Embajada de Brasil en nuestro país.

05 de Agosto de 2005 Llegada del segundo envío solidario a Cuba, con la presencia del Embajador de la República Argentina, Darío Alessandro, tuvo lugar en La Habana la ceremonia de entrega del segundo envío de asistencia solidaria

de nuestro país a Cuba, instrumentado por la Comisión Cascos Blancos, con motivo del reciente paso del huracán "Dennis" que azotó a ese país.

09 de Agosto de 2005 El Banco Centroamericano de Integración Económica otorgó a la Argentina una línea de financiamiento por u\$s150 millones. La operación será el punto de partida de una nueva estrategia de inserción comercial en lo que hoy es el quinto mercado de la región. Los fondos del BCIE tendrán como destino proyectos de exportación e inversión para Pymes argentinas. La Cancillería y el Ministerio de Economía montarán una oficina de promoción y financiamiento en Honduras.

10 de Agosto de 2005 Presentación del Portal Promocion.ar, el portal de los municipios argentinos. A través de dicho portal, la Cancillería viene abriendo una ventana virtual para que los municipios y las comunas rurales de todo el país puedan mostrarse al mundo a través de Internet, publicando allí producción, servicios, cultura y turismo. El Encuentro de Jóvenes Emprendedores de las Américas, organización que agrupa a jóvenes del continente que promueven la participación de la juventud en la IV Cumbre de las Américas, fue inaugurado hoy ante más de 200 jóvenes, por funcionarios de la Cancillería y representantes de la OEA en el Palacio San Martín.

11 de Agosto de 2005 En el Salón Libertador del Palacio San Martín, se realizó el Seminario "Malvinas en la Unión Sudamericana: una visión estratégica", organizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, la Comisión de Familiares de Caídos en Malvinas e Islas del Atlántico Sur, la Universidad de Lanús y el Instituto Malvinas. Durante la visita se pasó revista al Convenio Integral de Cooperación entre la República Argentina y la República Bolivariana de Venezuela y se intercambiaran puntos de vista sobre aspectos regionales e internacionales. Los Presidentes suscribieron un Convenio de Integración entre ambos gobiernos, cuyo objeto es promover la cooperación que profundice los procesos de integración política, económica y social. Asimismo, los Presidentes anunciaron la renovación del Acuerdo energético de provisión de fuel oil y gas oil; la suscripción del Acuerdo para la repotenciación de las turbinas de la represa Macagua I por parte la empresa argentina IMPSA; la suscripción del Acuerdo con Astillero Río Santiago S.E. para la construcción de buques transportadores de petróleo y derivados.

16 de Agosto de 2005 Luego de prolongadas negociaciones en el Palacio San Martín, el Canciller Rafael Bielsa y el Embajador de la República Italiana en

nuestro país, Roberto Nigido, firmaron el Protocolo Adicional al mencionado Acuerdo de Nacionalidad, a partir del cual los argentinos residentes en Italia podrán obtener documentación argentina. Funcionarios de las Cancillerías y el área de transporte de Argentina y Chile no lograron ponerse de acuerdo en relación a la participación del transporte argentino y las compensaciones que los trasandinos y Brasil deberían dar a nuestro país por el tránsito terrestre de su comercio a través de nuestro territorio. En el marco de la celebración del II Aniversario del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil (CCSC) de la Cancillería Argentina, el próximo miércoles 17 de agosto el Canciller Rafael Bielsa encabezará el XVIIº Plenario del Consejo, en un acto que comenzará a las 17.30 en el Salón Libertador del Palacio San Martín. Por su parte, el Ministro de Educación, Daniel Filmus, debatirá sobre el rol de la sociedad civil en la cultura. Este Consejo constituye desde hace dos años una iniciativa inédita en el ejercicio de la política exterior argentina, ya que vincula, hoy, a 800 organizaciones de la sociedad civil con los que llevan adelante la política exterior de nuestro país.

17 de Agosto de 2005 El Canciller Rafael Bielsa recibió en su despacho al diputado italiano Gianni Pittella, miembro del Parlamento Europeo y responsable de los Democráticos de Izquierda en la Oficina para los Italianos en el Mundo. Fue también diputado en el Parlamento italiano, como miembro del Partido Socialista Italiano. El diputado Pittella, quien ha visitado la Argentina en diversas oportunidades en los últimos años, hizo conocer su preocupación y la de su agrupación política por la actitud del gobierno italiano hacia la Argentina, caracterizada por una reticencia al diálogo para tratar de superar las actuales dificultades en la relación bilateral. Manifestó la mejor disposición de su partido por contribuir a restablecer una relación fructífera entre ambos países. En referencia a las dificultades por las que atraviesan los ahorristas italianos que no aceptaron la propuesta del gobierno argentino de canje de la deuda, afirmó que era consciente de la responsabilidad que le cabe al respecto al sector bancario italiano. Instó no obstante a que se buscaran soluciones creativas que permitieran llevar alivio a la situación de estos acreedores.

19 de Agosto de 2005 El Gobierno de Sudáfrica otorgó el placet de estilo para la designación de Renato Carlos Sersale di Cerisano como nuevo Embajador argentino ante ese país. En un comunicado de prensa, el Gobierno argentino declaró que espera que la iniciativa del Estado de Israel de retirar colonos israelíes de la Franja de Gaza y de cuatro asentamientos de Cisjordania contribuya a promover una urgente y necesaria negociación con la Autoridad Nacional Palestina en el marco de la Hoja de Ruta, tendiente a lograr una paz definitiva y justa que asegure la creación de un Estado Palestino independiente y viable y el derecho a la existencia del Estado de Israel dentro de fronteras seguras e internacionalmente reconocida. En la segunda reunión del Grupo Técnico de Alto Nivel argentino-uruguayo para complementos de estudios y

análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay, ambas Delegaciones coincidieron en la importancia de continuar el proceso de reflexión técnica sobre las plantas, intercambiando información adicional por los canales diplomáticos correspondientes. La próxima reunión del Grupo de Trabajo tendrá lugar el 31 de agosto en Montevideo.

21 de Agosto de 2005 Firma de convenio entre la Comisión Cascos Blancos el Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología para la implementación del "Programa Nacional de Alfabetización y Educación Básica para Jóvenes y Adultos".

22 de Agosto de 2005 Los días 10 y 11 de agosto de 2005, se llevó a cabo en las ciudades fronterizas de Paso de Los Libres, Argentina, y Uruguayana, Brasil, la I Comisión Mixta brasileño-argentina sobre la "Prevención del Uso Indebido y Represión del Tráfico Ilícito de Estupefacientes y Sustancias Psicotrópicas", en el marco del Acuerdo firmado en Buenos Aires entre los dos países el 26 de mayo de 1993. En dicha reunión, que contó con la participación de autoridades nacionales y provinciales de los dos países en la materia, se abordaron temas de prevención de la drogadicción, así como de lucha contra el narcotráfico, a los efectos de definir políticas conjuntas y profundizar la colaboración entre ambos países. La reunión contó con la participación de autoridades nacionales y provinciales de ambos países, quienes destacaron el permanente intercambio y colaboración entre Argentina y Bolivia en la lucha contra el problema de las drogas.

24 de Agosto de 2005 Los Coordinadores Nacionales del Grupo de Río se encuentran reunidos en Bariloche para preparar la Reunión Extraordinaria de Cancilleres, que tendrá lugar en el Hotel Llao Llao de esta ciudad rionegrina, los días 25 y 26 de agosto, con vistas a la XIX Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno a realizarse este año en la Argentina.

24 de Agosto de 2005 El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de Larbi Reffouh como nuevo Embajador Extraordinario y Plenipotenciario del Reino de Marruecos ante el país.

26 de Agosto de 2005 El Embajador Kreckler señaló, que la Ronda de Negocios de México D.F. será la primera de una serie de encuentros de productoras argentinas y extranjeras que se realizarán durante el corriente año y los subsiquientes, en las que se impulsarán las oportunidades de inversión, negocios y coproducciones del sector." Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo Río se reunieron en forma extraordinaria en la ciudad de San Carlos de Bariloche, Provincia de Río Negro, Argentina, durante los días 25 y 26 de agosto de 2005. Los Cancilleres dedicaron especial atención a la situación en Haití, escuchando los detallados informes de los invitados especiales, el Representante Especial del Secretario General de Naciones Unidas para Haití, Embajador Juan Gabriel Valdés, y del Secretario General de la OEA, Embajador José Miguel Insulza y tomaron nota de los progresos alcanzados en el marco de los preparativos del proceso electoral, que tendrá lugar durante el mes de noviembre próximo, así como el rol que cumplen la MINUSTAH y la OEA, comprometiéndose a seguir sosteniendo los esfuerzos del pueblo haitiano en alcanzar una solución democrática y duradera a la actual crisis política, económica y social.

29 y 30 de Agosto de 2005 El Canciller Rafael Bielsa realizó una visita oficial a la República de Armenia para renovar las tradicionales relaciones de amistad y cooperación entre ambos países.

29 de Agosto de 2005 Informe de gestión del primer semestre 2005 de la Fundación Exportar. Durante el encuentro "Baires Joya 2005", que se llevó a cabo días pasados en el Hotel Hilton de esta ciudad, el Subsecretario de Relaciones Comerciales Internacionales de la Cancillería Embajador Luis M. Kreckler y el Director Ejecutivo de la Fundación Export.Ar, Dr. Marcelo Elizondo firmaron un Convenio marco con el Presidente de la Cámara de Empresarios de Joyería y afines de la República Argentina. Se inauguró oficialmente en el Pabellón Amarillo de La Rural, la "Primera Misión Internacional de Compradores de Indumentaria" en el marco del Calendario Oficial de la Moda Argentina "fashionbuenosaires". Dentro del marco de la celebración del 120 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre la actual Federación de Rusia y la República Argentina, se realizó el pasado viernes 26 de agosto un acto en el Teatro Colón de Buenos Aires, con la participación de autoridades nacionales y la Embajada de ese país en la República Argentina.

30 de Agosto de 2005 El Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, a través de la Dirección General de Asuntos Culturales, ha apoyado la selección realizada por la curadora Eva Grinstein posibilitando la asistencia de los artistas a la V Bienal del Mercosur, que se celebrará del 30 de

septiembre al 4 de diciembre de 2005, en la ciudad de Porto Alegre, República Federativa del Brasil.

Esta nueva edición de la Bienal del Mercosur, cuyo tema es la Interacción entre Arte y el Espacio Urbano, representa una oportunidad para que las artes plásticas de nuestros países dialoguen y profundicen sus puntos de encuentro, sus diferencias y sus diversos lenguajes y soportes. Condecoraron con la Orden de Río Branco a Jorge Taiana y a Roberto García Moritán con la Orden Nacional del Cruzeiro do Sul en una ceremonia llevada a cabo en la Embajada de la República Federativa del Brasil

31 de Agosto de 2005 El Gobierno de la República Argentina anunció su adhesión a la iniciativa para concluir un instrumento internacional para el control de las transferencias de armas en el ámbito global.

Septiembre

02 de Septiembre de 2005 Con motivo de la celebración de la 38 Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, a realizarse los días 7 y 8 de septiembre en Mar del Plata, se reunió este mediodía la mesa directiva de la CEPAL para firmar el acuerdo de SEDE entre la República Argentina y las Naciones Unidas. La Cancillería Argentina informa que como estaba previsto en los edictos oportunamente publicados en varios medios, en la fecha, a las 12,00 horas, se inicio la subasta de los 15 locales con sus 30 cocheras ubicados en el edificio "Argentina" de la ciudad de Rió de Janeiro, Brasil.

03 de Septiembre de 2005 Ante la crisis desatada en el sur de EEUU por el paso del huracán Katrina, la Comisión Cascos Blancos de la Cancillería argentina, que preside el embajador Gabriel Fuks, ofertó a dicho país, a través de la Embajada argentina, el envío de un equipo de expertos en situaciones de emergencias que forman parte del voluntariado de Cascos Blancos.

05 de Septiembre de 2005 El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de Stefano Ronca como nuevo Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Italia ante el país.

06 de Septiembre de 2005 Los Representantes de los 34 países del Hemisferio se darán cita del 7 al 9 de septiembre en Buenos Aires, durante la XL Reunión del Grupo de Revisión e Implementación de Cumbres (GRIC), que será presidida por el Señor Vicecanciller, Embajador Jorge TAIANA, Coordinador Nacional de la Cumbre de las Américas. Este encuentro contará con la presencia, entre otros participantes, del Embajador John F. Maisto, Coordinador Nacional de los Estados Unidos de América para la IV Cumbre; de Peter M. Boehm, Representante Personal del Primer Ministro de Canadá; de Virgilio Levaggi, Director Nacional Encargado a.i. para las Américas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT); de Inés Bustillo, Directora de la oficina de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en Washington, D.C. y de Marco Ferroni, Subgerente del Departamento de Desarrollo Sostenible del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El Gobierno de Nepal otorgó el placet de estilo para la designación de Ernesto Carlos Álvarez como nuevo Embajador argentino ante ese país, concurrente con sede en la India.

07 de Septiembre de 2005 La primera reunión de la Comisión de Cooperación Económica y Comercial argentino-pakistaní tuvo lugar el día 7 de septiembre de 2005 en la ciudad de Islamabad en Pakistán.

El Ministro de Comercio de Pakistán, Humayun Akhtar Khan, y el Secretario de Comercio y Relaciones Económicas Internacionales de la Argentina y jefe de la delegación argentina, Embajador Alfredo Chiaradia, realizaron la apertura de la reunión, siendo luego presidida la delegación pakistaní por el Secretario de Comercio, Syed Asif Shah. La Alta Comisionada para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas Louise Arbour, visitó hoy la Cancillería y se entrevistó con el Vicecanciller Jorge Taiana. Arbour, de nacionalidad canadiense, desempeña el cargo más importante de la Organización de las Naciones Unidas en el ámbito de los derechos humanos. Su designación fue realizada por el Secretario General Koffi Anan en momentos que esa Organización se apresta a debatir cambios institucionales para profundizar el rol de los derechos humanos en la estructura del organismo internacional. Se presentaron las conclusiones del grupo de trabajo conjunto de Cumbres donde se enfatizó en la necesidad de implementar políticas macroeconómicas adecuadas para el crecimiento con empleo, que incluyan aumento de la productividad y de la competitividad, la disminución de las barreras a los micro, pequeñas y medianas empresas así como el mayor acceso a los mercados. La cifra de 23 millones de desempleados y 103 millones de trabajadores informales en América es un desafío que solo puede ser superado poniendo en el centro a la persona y no considerando el trabajo como una mercancía.

08 de Septiembre de 2005 Se realizó la XI Reunión Del Grupo De Revisión E Implementación De Cumbres (GRIC) se inauguró en Buenos Aires. El encuentro tiene como propósito continuar las negociaciones de la Declaración y el Plan de Acción que firmarán los Jefes de Estado y de Gobierno en la IV Cumbre de las Américas que tendrá lugar en Mar del Plata, los días 4 y 5 de noviembre de 2005.

09 de Septiembre de 2005 El Laboratorio Shering-Plough realizó una donación de Intron A 120 mcg (Interferón Pegilado) destinado a Hospitales Públicos de todo el país, ministerios de las provincias de Buenos Aires, Mendoza, Santa Fe, Río Negro y Córdoba, entre otras entidades. Se estima que el valor de la donación es por un monto de \$13.134.000. —

13 de Septiembre de 2005 Negociadores de Argentina y México encabezados por el subsecretario de Integración Económica, Eduardo Sigal; y el secretario de Comercio de México, Ángel Villalobos se iniciaron hoy una reunión bilateral en la capital de ese país para ampliar y profundizar el Acuerdo de Complementación Económica suscripto entre los dos países.

14 de Septiembre de 2005 El Presidente de la COPPPAL (Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe), Antonio Cafiero, viajó en visita oficial al Paraguay, donde mantendrá reuniones con el Señor Presidente de la República, Dr. Nicanor Duarte Frutos y con el Ministro del Interior, Rogelio Benítez. El día 14 de septiembre de 2005 tuvo lugar en Buenos Aires la cuarta reunión del Grupo Técnico de Alto Nivel argentino-uruguayo para complementos de estudios y análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay tendrán el funcionamiento de las plantas de celulosa que se están construyendo en la República Oriental del Uruguay sobre el Río Uruguay (GTAN). El Gobierno argentino otorgó el placet de estilo para la designación de Anna Louise Duncan como nueva Embajadora Extraordinaria y Plenipotenciaria de Nueva Zelanda ante el país. La Argentina y México concluyeron hoy en el Distrito Federal la primera de las rondas negociadoras para profundizar y ampliar el Acuerdo de Complementación Económica existente entre los dos países, que permitirá desgravar casi el 60% del universo arancelario con ese país.

17 de Septiembre de 2005 El Canciller Rafael Bielsa se reunió con el Secretario General de la Liga de los Estados Árabes, Amr Moussa, en Nueva York el 16 de septiembre de 2005, oportunidad en la cual suscribieron el Acuerdo de Sede para el establecimiento de una Oficina de la Liga en la Argentina.

20 de Septiembre de 2005 IV Reunión de la Comisión Intergubernamental argentino-ucraniana para la cooperación económico-comercial. Durante las reuniones se analizaron las posibilidades para profundizar la cooperación bilateral en distintos sectores de interés común (agricultura, sector industrial, sector electro-energético, transporte marítimo y ferroviario, y cooperación científica tecnológica). La República Argentina saluda a los Gobiernos de China, EE.UU., Japón, República de Corea, República Popular de Corea y Rusia por los esfuerzos diplomáticos que tras dos años de negociación posibilitaron el anuncio conjunto en Beijing del día 19 de septiembre. El anuncio representa un importante progreso en el derrotero que tiene como meta asegurar para siempre una Península de Corea libre de armas nucleares. La Argentina, que integra todos los regímenes de control de exportaciones de armamentos y tiene una activa política en materia de desarme y no proliferación de armas de destrucción masiva, espera una rápida implementación de la promesa efectuada por las autoridades norcoreanas en el sentido de abandonar todos sus programas de armas nucleares, retornar al Tratado de No Proliferación Nuclear y permitir la aplicación de salvaguardias del Organismo Internacional de Energía Atómica.

21 de Septiembre de 2005 Bienal internacional de arquitectura y diseño en San Pablo, Brasil

22 de Septiembre de 2005 Los Vicecancilleres y Altos Funcionarios de los doce países que conforman la Comunidad Sudamericana de Naciones se reunieron hoy en Río de Janeiro para avanzar en la discusión de los documentos que los Presidentes de la región aprobarán en Brasilia el 30 de septiembre próximo. La delegación argentina estuvo presidida por el Subsecretario de Integración Económica Americana y MERCOSUR, Embajador Eduardo Sigal. El Gobierno argentino comunicó a la Autoridad Nacional Palestina y al Estado de Israel su decisión de abrir una Oficina de Representación ante dicha Autoridad, en los términos y con el alcance que prevé el Acuerdo Interino Israelí-Palestino del 28 de septiembre de 1995. El embajador de Estados Unidos despide a los Cascos Blancos que parten a Nueva Orleáns

23 de Septiembre de 2005 Reunión de negocios entre Argentina y Rusia. Rueda de prensa del Secretario de Comercio Internacional y el Subsecretario de Agricultura. Durante la reunión las delegaciones impulsaron la cooperación y las relaciones entre ambos países abordando diversos temas que comprendieron cuestiones de cooperación económico—comercial, científico-técnica y en materia agrícola. En el ámbito económico—comercial ambas partes manifestaron su

satisfacción por los avances registrados en las negociaciones bilaterales para el ingreso de la Federación de Rusia a la OMC; acordando mantener una reunión de negociación en Ginebra durante el próximo mes de octubre con miras a la formalización de un Protocolo Bilateral de Acceso. Las partes también acordaron que en dicha ocasión se suscriba un Memorando de Entendimiento en materia sanitaria, cuyo texto fue negociado en la presente reunión, con el objetivo de resolver las dificultades de acceso de productos cárnicos a l mercado ruso.

28 de Septiembre de 2005 Tuvo lugar, en el Palacio San Martín de la Cancillería Argentina, el seminario regional "Avanzando en la Implementación de la Resolución 1540 (2004) del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas", organizado por este Ministerio y la Embajada del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte. El proceso de Planificación Estratégica Situacional y Reingeniería que se está realizando en el Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Exterior y Culto, es una iniciativa de las actuales autoridades tendiente a fortalecer las líneas estratégicas de la Política Exterior implementada por el Ministerio. Argentina cerraría a mediados de octubre en Buenos Aires, la incorporación de 2000 nuevos productos al Acuerdo de Complementación económica nº 6 entre Argentina y México, que permitirá incrementar el comercio entre los dos países que hoy asciende a casi 1900 millones de dólares anuales.

29 de Septiembre de 2005 El Presidente de la Nación, Dr. Néstor Kirchner, acompañado por el Gobernador de la Provincia de Jujuy, D. Eduardo Fellner, dejó inaugurada la pavimentación completa del sector argentino en el Paso de Jama, que vincula la Provincia de Jujuy, en la República Argentina, y la Il Región de Antofagasta, en Chile. A la ceremonia fue sido invitado especialmente el Sr. Presidente de la República de Chile, D. Ricardo Lagos Escobar, en virtud de la importancia que reviste el Paso de Jama para la estrategia de integración binacional.

30 de Septiembre de 2005, la Dirección General de Cooperación Internacional, de la Cancillería Argentina, organiza el evento "Encontrándonos con la Cooperación Descentralizada". El objetivo es potenciar los vínculos de cooperación internacional para nuestro país, a fin de contribuir con el desarrollo de los gobiernos y organizaciones locales. Para ello, se presentarán delegaciones de diversas regiones del mundo que tendrán la posibilidad de tomar contacto con representantes de municipios, gobernaciones, intendencias y ONG's de distintos lugares del país. A fin de contribuir al fortalecimiento de las Relaciones Internacionales, estarán también presentes, la Subsecretaría de Relaciones Institucionales y a la Representación Especial de Integración y

Participación Social de la Cancillería difundiendo sus programas. Han sido invitados a dicha jornada las autoridades nacionales, provinciales y municipales, las universidades y ONG's interesadas.

Octubre

06 de Octubre de 2005

Seminario sobre integración en Montevideo El Subsecretario de Integración Económica de la Cancillería, Eduardo Sigal, expresó que "alcanzar un acuerdo de libre comercio con la Unión Europea tiene para el MERCOSUR una relevancia estratégica", y exhortó a su contraparte europea a que "asuma su superioridad como potencia económica para equilibrar el acuerdo". Los dichos de Sigal tuvieron como marco el encuentro "Unión Europea: la integración en debate" que, organizado por la Fundación Friedrich Ebert y auspiciado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay, tuvo lugar en Montevideo, los d¡as 4 y 5 de octubre.

Conferencia de prensa del Canciller Rafael Bielsa y el sector privado latinoamericano Mañana, viernes 7 a las 16:00, se realizará el lanzamiento del Encuentro Hemisférico del Sector Privado "Haciendo realidad los beneficios de la democracia mediante la creación de empleo: El rol del sector privado" del que participarán el vicepresidente de la Nación, Daniel Scioli, el canciller Rafael Bielsa, el titular de la Cámara Argentina de Comercio (CAC), Carlos De la Vega y el presidente de Aeropuertos Argentina 2000, Ernesto Gutiérrez, quien fue designado presidente del Comité Organizador del Encuentro. Participarán también los presidentes de las entidades que representan al agro, la banca y a la industria, agrupados en el G7.

COMUNICADO DE PRENSA El Embajador de Francia en Buenos Aires, Francis Lott fue citado a la Cancillería por instrucción del Canciller Rafael Bielsa. Los funcionarios argentinos le manifestaron al Embajador Lott el profundo disgusto y malestar por las inaceptables declaraciones efectuadas en el día de ayer, ya que se consideraban que fueron dirigidas al Presidente de los argentinos, Néstor Kirchner, y a su gobierno. El Embajador Francis Lott reconoció su equivocación, que había utilizado términos erróneos y que no debería haber pronunciado algunas palabras. Finalizada la reunión, el Canciller Rafael Bielsa informó de los resultados al Presidente Néstor Kirchner para determinar los pasos a seguir.

Asistencia humanitaria de la Argentina en Nueva Orleáns El equipo de voluntarios y personal del Ministerio de Salud, coordinado por la Comisión Cascos Blancos de la Cancillería argentina concentró sus actividades en atención

de crisis móvil, apoyo al staff clínico local, entrenamientos puntuales a profesionales y maestros y apoyo a la comunidad hispano-parlante.

11 de Octubre de 2005

Seminario organizado por la Dirección General de Cooperación Internacional "La Cooperación de la República Argentina en Latinoamérica". El objetivo del mismo es realizar un balance la cooperación realizada por el Fondo Argentino de Cooperación Horizontal-FO-AR- que desde su creación en 1992 ha ejecutado más de 3300 acciones de cooperación técnica enviando a más de 2900 expertos argentinos de distintas instituciones públicas y privadas de nuestro país y recibiendo mas de 450 profesionales extranjeros.

12 de Octubre de 2005

1º Foro de competitividad de la industria cinematográfica cine argentino nuestros sueños recorren el mundo El INCAA, la Secretaría de Comercio y Relaciones Económicas Internacionales con el apoyo del BID y coordinado por Arca Difusión S.A. realizan un encuentro de la Industria Cinematográfica con el objetivo de diseñar y promover las políticas, estrategias y acciones a seguir en materia de desarrollo de la Industria Cinematográfica y el Comercio Exterior.

13 de Octubre de 2005

La Argentina ofrece ayuda humanitaria a Guatemala y El Salvador Por instrucción del Canciller Rafael Bielsa, y con motivo de los graves daños y pérdida de vidas causados por el paso del huracán Stan y en el marco de la prioridad asignada por esta Cancillería a los países hermanos latinoamericanos, partió hoy a la mañana desde el aeropuerto del Palomar hacia Guatemala y El Salvador, un avión de la Fuerza Área con un equipo de expertos voluntarios de la Comisión Cascos Blancos para trabajar, en coordinación con las autoridades locales, en aquellas áreas que se estimen prioritarias. Asimismo, se prevé realizar un envío de asistencia humanitaria consistente en alimentos o tiendas de campaña según evolucionen las necesidades de los afectados.

18 de Octubre de 2005

Se fundó el primer Consejo Empresario Binacional Argentino – Chileno La iniciativa responde a la necesidad de que la dinámica de la relación entre Argentina y Chile necesitaba un salto cualitativo en el sector empresario, con la creación de un foro que pudiera nutrir de información al sector público en su accionar de política exterior con Chile y en especial en su faz empresaria. El Consejo tiene dos copresidentes y un directorio integrado por empresarios chilenos y argentinos.

19 de Octubre de 2005

Comunicado de Prensa En el día de la fecha el Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto instruyó a la Embajada argentina ante el Reino Unido para que efectúe una firme gestión ante la Cancillería británica rechazando ciertas expresiones contenidas en la página electrónica de ese ministerio -dirigida a turistas interesados en nuestro país-, que incluyen consideraciones alarmistas sobre la posibilidad de que sucedan ataques terroristas indiscriminados contra objetivos civiles y lugares frecuentado por extranjeros. La Embajada recibió instrucciones de reafirmar que el Gobierno nacional ha tomado todas las medidas necesarias para que la Cumbre de las Américas se desarrolle con normalidad. Se solicitará en consecuencia que la información propalada por el Ministerio de Relaciones Exteriores británico sea corregida y refleje la verdadera situación imperante en nuestro país.

20 de Octubre de 2005

El Gobierno argentino manifiesta su preocupación por expresiones contra el Estado de Israel que habría formulado el Presidente de Irán. El Gobierno argentino manifiesta su preocupación por expresiones contra el Estado de Israel que habría formulado el Presidente de Irán. Las mismas son contrarias al propósito de convivencia pacífica que debe inspirar a todos los miembros de la comunidad internacional y como tales merecen el firme rechazo de la Argentina, que reitera su invariable posición respecto al conflicto de Medio Oriente y renueva la exhortación a todas las partes para avanzar sin demora hacia una solución justa de todas sus diferencias mediante el diálogo, la negociación y el cumplimiento del plan contenido en la "Hoja de Ruta" y los acuerdos previos en lo que respectivamente les concierne. Así se alcanzará la paz que merecen los pueblos de esa región y que tanto anhelan aquellos y todos los países civilizados del mundo.

21 de Octubre de 2005

Reunión preparatoria de la IV Cumbre de las Américas Hoy a la mañana el Canciller Rafael Bielsa mantuvo una prolongada reunión con el Vicecanciller y Coordinador Nacional de la IV Cumbre de las Américas, Jorge Taiana y funcionarios y diplomáticos de las áreas del Ministerio que tienen responsabilidades en la organización de la IV Cumbre de las Américas.

26 de Octubre de 2005

Nuevo triunfo argentino en el Régimen de Solución de Controversias del MERCOSUR En el día de la fecha, Argentina se vio favorecida con un nuevo laudo favorable; esta vez, en la controversia planteada por Uruguay sobre restricciones a la importación de neumáticos usados y reconstruidos, decisión que pone fin a una larga discusión sobre la posibilidad de importar este tipo de neumáticos a la región.

Mensaje del Presidente Kirchner a su par de la Federación Rusa Con motivo de celebrarse el 22 de octubre los 120 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Rusia y la Argentina, el Presiente de la Nación, Dr. Néstor Kirchner, remitió a su par, el Presidente de la Federación de Rusia, D. Vladimir Putin, un mensaje de congratulación.

27 de Octubre de 2005

Seminario organizado por la Embajada Argentina en Chile: La agenda de genero en Argentina y Chile. La Embajada Argentina, con el apoyo del Consejo Nacional de la Mujer (CNM), el Servicio Nacional de la Mujer de Chile (SERNAM) y la CEPAL, realizará el día 28 de octubre próximo una Jornada sobre temas referidos a la Mujer. Los aspectos que se abordaran son: Mujer y Trabajo. Mujer y Política. Mujer y Violencia. Gestión publica para la igualdad de oportunidades.

Entrega de protesta al Reino Unido por ilegítima adopción de nueva política en materia pesquera El Reino Unido adoptó una nueva medida en materia pesquera que supone una forma de disposición ilícita y unilateral a largo plazo de recursos pesqueros en los espacios marítimos circundantes a las Islas Malvinas que se encuentran sujetos a una controversia de soberanía entre la República Argentina y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte. La República Argentina había informado en numerosas oportunidades al Reino Unido que rechazaría cualquier pretensión británica de adoptar medidas en forma unilateral que afectaran los recursos pesqueros en los espacios marítimos circundantes a las Islas Malvinas y que la misma tendría un impacto negativo sobre la cooperación bilateral en materia de conservación pesquera en el ámbito de la Comisión de Pesca del Atlántico Sur (CPAS), a la cual se han comprometido las dos Partes en

la Declaración Conjunta del 28 de noviembre de 1990, bajo paraguas de soberanía.

La República Argentina y el Reino Unido no han previsto en el marco de la Comisión de Pesca del Atlántico Sur un manejo acordado de las pesquerías y el carácter unilateral de la medida que se protesta resulta, además, incompatible con este entendimiento bilateral sobre cooperación para la conservación de los recursos pesqueros. Todo esto fue manifestado por la Argentina al Reino Unido en todas las reuniones de la CPAS en los últimos dos años, desde que fuera conocida la intención británica de proceder en tal sentido. En consecuencia de ello, se ha entregado una nueva nota de rechazo y protesta a la Embajada del Reino Unido en Buenos Aires. La nueva medida unilateral británica contraría la Resolución 31/49 de la Asamblea General de Naciones Unidas que insta a las dos Partes en la controversia a abstenerse de adoptar modificaciones unilaterales en la situación mientras las islas atraviesan por el proceso de descolonización recomendado por las resoluciones de la Asamblea General de Naciones Unidas. El Gobierno argentino se propone asimismo ejercer las acciones que le ofrece el marco legal aplicable a esta situación para actuar con relación a las empresas que procuren explotar recursos pesqueros en la zona económica exclusiva argentina sin la autorización correspondiente.

Comienza mañana en Buenos Aires la negociación para la declaración final de la Cumbre de las Américas Los Coordinadores Nacionales del Grupo de Revisión e Implementación de Cumbres (GRIC) continuarán mañana en Buenos Aires las negociaciones para definir la Declaración final y el Plan de Acción que firmarán los 34 Presidentes en la IV Cumbre de las Américas.

28 de Octubre de 2005

Unión Europea: Poca oferta y muchas demandas La Unión Europea ha presentado una nueva propuesta en el contexto de la Ronda de Negociaciones de Doha que no resulta lo suficientemente equilibrada como para permitir avances serios en el proceso. Como es habitual en las presentaciones de la Unión Europea, esta última versión no contiene avances suficientes en materia agrícola y resulta muy ambiciosa cuando se trata de pedir concesiones por parte de los restantes miembros de la OMC, en especial por parte de los países en desarrollo. La Unión Europea ha vuelto a ser frugal en su oferta y ambiciosa en el pedido de concesiones. El Embajador Alfredo Chiaradía, Secretario de Comercio y Relaciones Internacionales, manifestó que "la Unión Europea ha vuelto a repetir el ejercicio de ofrecer poco y pedir mucho para frenar las negociaciones de la Ronda de Doha. Es menester recordar que los objetivos principales de esta Ronda son realizar una efectiva contribución al desarrollo, eliminar las distorsiones existentes en el comercio internacional entre la agricultura y la industria, y corregir los resultados de la Ronda Uruguay cuyo resultados no arrojaron ningún beneficio para los países en desarrollo". Argentina participará en

los próximos días de las reuniones que se efectuarán en Ginebra para continuar el proceso negociador. En dichas reuniones se mantendrá una posición constructiva pero firme en defensa de los intereses de los sectores productivos nacionales. Particularmente, se insistirá en la necesidad de que los beneficios de la liberalización comercial sean equitativamente distribuidos y permitan mejorar el nivel de vida en los países en desarrollo.

El Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto y la Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú informan que: Con motivo de la reunión celebrada en el día de la fecha entre el Canciller Rafael Bielsa, funcionarios y asesores del Ministerio a su cargo, junto con representantes de la Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú, se han continuado analizando en forma conjunta los pasos necesarios para la consolidación de una posición nacional frente a la intención de instalar plantas de celulosa a orillas del Río Uruguay en violación de normas internacionales vigentes. Se recurrirá a las instancias internacionales pertinentes de persistir la actitud del Gobierno de la República Oriental del Uruguay sobre los recursos naturales compartidos.

El Grupo de Revisión de la Implementación de Cumbres avanzó en la negociación de la declaración final Los Coordinadores Nacionales del Grupo de Revisión de la Implementación de Cumbres (GRIC), finalizaron hoy en el Palacio San Martín la XLII Reunión del GRIC; en la oportunidad avanzaron en la discusión de la Declaración Final y el Plan de Acción de la IV cumbre de las Américas. La Declaración, sobre la cual trabajaron los representantes, se compone de una Introducción general y de siete capítulos que abordan temas como el crecimiento con empleo; la creación de trabajo como forma de enfrentar la pobreza; la formación de la fuerza laboral; el desarrollo de las micro, pequeñas y medianas empresas como motor del œcimiento; el marco general necesario para la creación del trabajo decente y, finalmente, el fortalecimiento de la gobernabilidad democrática.

30 de Octubre de 2005

El Grupo de Revisión e Implementación de Cumbres (GRIC) continuará mañana en Mar del Plata las negociaciones de la declaración final

Bielsa viaja a Reunión Especial del Consejo de Seguridad de la ONU A raíz del informe presentado por la Comisión Mehlis sobre el asesinato del ex Primer Ministro libanés, Rafik Hariri, el Consejo de Seguridad mantendrá una reunión a nivel de cancilleres —en la que sólo estarán ausentes los ministros de Japón y Tanzania-, con el objeto de tratar un proyecto de resolución de dicho órgano de las Naciones Unidas. Al mismo tiempo se encontrará con el canciller argelino Mohammed Bedjaovi, a fin de fijar agenda para que en un encuentro de alto nivel gubernamental, se establezca un acuerdo sobre el tema energético.

31 de Octubre de 2005

El Grupo de Revisión e Implementación de Cumbres (GRIC) define en Mar del Plata el Documento final de la Cumbre El Coordinador Nacional de la Cumbre, el Vicecanciller Jorge Taiana remarcó como uno de los logros que pueden exhibir los países de América Latina es el hecho de haber reafirmado las democracias en el continente, dejando atrás las dictaduras; al tiempo que definió como uno de los objetivos del encuentro el de acordar medidas para incluir a todos los sectores de la población en los beneficios de la gestión económica. En las deliberaciones, toma significativa importancia la discusión de los temas relacionados con los desafíos más apremiantes de los países en desarrollo: acelerar la tasa de crecimiento con estabilidad, reducir los altos índices de pobreza y desempleo, y reducir la brecha en la distribución del ingreso.

Declaración de la Cancillería Argentina sobre las papeleras que se instalarían en la Republica Oriental del Uruguay El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Argentina, ante la situación creada por la interpretación dada por el gobierno de la República Oriental del Uruguay, a las declaraciones formuladas por el señor Gobernador de la Provincia de Entre Ríos, señala, entre otras cosas: Que reitera su firme decisión, en cumplimiento de las precisas instrucciones dadas por el señor Presidente de la Nación, de continuar desarrollando dentro del estricto y más amplio marco que le otorgan los acuerdos bilaterales y el derecho internacional, todas las acciones y recursos tendientes a garantizar la mejor defensa de la calidad medioambiental del Río Uruguay, del territorio y de la población de la Provincia de Entre Ríos. Que insta al Gobierno de la República Oriental de Uruguay a que debido a que no ha dado oportuno cumplimiento a lo estipulado en el Estatuto del Río Uruguay, acelere el suministro de información y los trabajos que vienen realizándose en el seno del Grupo de Alto Nivel, constituido por decisión de ambos Presidentes, como forma de instalar el proceso de negociación bilateral, previsto en el citado Estatuto. Que insta una vez más a las empresas involucradas a detener el proceso de instalación de las plantas, hasta que concluyan los estudios en trámite y los que puedan en un futuro realizarse, haciéndolas responsables de los costos que su pertinacia está originando y pueda originar al gobierno y al pueblo de la República Argentina y a las relaciones bilaterales entre los dos países.

Noviembre

01 de Noviembre de 2005

Diálogo por Haití Los cancilleres de Canadá, Francia y Argentina, junto a altos funcionarios de organismos internacionales, realizaron durante d mediodía de hoy una videoconferencia para analizar la situación actual de Haití en el marco del proceso electoral que concluirá el próximo 7 de febrero cuando asuman las nuevas autoridades electas y, según el canciller Bielsa, la reunión sirvió para redoblar el compromiso de la comunidad internacional con la realización de las elecciones de acuerdo al cronograma previsto. Coincidieron en la necesidad de que se garantice el cumplimiento de todos los pasos previstos para arribar a la realización de los comicios de acuerdo con el cronograma electoral tanto en el plano logístico como político. En ese marco se abordaron como prioritarios los ítems que abarcan la impresión de cédulas electorales, que se está llevando a cabo en México; la condición de quienes se presentan como candidatos, la confección de los padrones electorales y el desarrollo del comicio previsto en principio para el 18 de diciembre.

03 de Noviembre de 2005

Firma de acuerdo de gas con Bolivia En el marco de la IV Cumbre de las Américas, el canciller de Argentina, Rafael Bielsa y su par de Bolivia, Armando Loaiza Mariaca, firmaron la Tercera Addenda Al Convenio Temporario de Venta de Gas Natural del 21 de abril de 2004. El documento prorroga el suministro de gas boliviano a la Argentina hasta el 31de diciembre de 2006, por un volumen total de 7,7 millones de metros cúbicos de gas por día, cantidad que podrá ser incrementada por Bolivia.

08 de Noviembre de 2005

Comunicado Conjunto Los días siete y ocho de noviembre de 2005 tuvieron lugar en Buenos Aires la sexta y séptima reuniones del Grupo Técnico de Alto Nivel argentino-uruguayo para complementos de estudios y análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay tendrán el funcionamiento de las plantas de celulosa que se están construyendo en la República Oriental del Uruguay sobre el Río Uruguay. Las Delegaciones coincidieron en la necesidad de que el GTAN cuente con información completa y técnicamente autenticada, a fin de determinar de manera fehaciente el impacto ambiental de las plantas proyectadas.

09 de Noviembre de 2005

Reunión de Comisionados de América Latina y del Hemisferio Sur y España ante la Comisión Ballenera Internacional A dicho encuentro asistieron los Comisionados de Brasil, Chile, México y Representantes de Costa Rica, Panamá y Perú. Participaron además observadores de Colombia, Ecuador y Uruguay, países que, pese a no formar parte de la CBI, han manifestado su interés en la conservación de cetáceos. Asimismo se realizó una reunión de Comisionados del Hemisferio Sur con participación de los países latinoamericanos del hemisferio v Nueva Zelanda, Australia y un Representante de Sudáfrica. Participó también de la reunión el Comisionado de España. En dicha reunión, se conformó el denominado "Grupo Buenos Ares", integrado por los países asistentes; se acordó promover en organismos internacionales la participación coordinada así como la cooperación activa de los gobiernos de la región y del hemisferio sur con intereses en la conservación y el uso no letal de los cetáceos y que los Estados presentes de la CBI de América Latina y del Hemisferio Sur intensifiquen la coordinación de sus políticas en relación a la CBI.

Comunicado conjunto de las Cancillerías de Argentina y México El día de hoy, los Cancilleres de Argentina y México, Rafael Bielsa y Luis Ernesto Derbez, conversaron ampliamente con relación a las diversas declaraciones que se han formulado tanto en México como en Argentina, respecto a la celebración de la 4ª Cumbre de las Américas. Ambos Cancilleres coincidieron en la importancia que para México y Argentina tiene la relación bilateral y en ese sentido, expresaron el interés de sus gobiernos por continuar dialogando sobre temas de interés mutuo, tanto a nivel bilateral como regional, con una actitud constructiva.

10 de Noviembre de 2005

Encuentro de Universidades de Chile y Argentina Con el objeto de seguir trabajando para consolidar la integración en materia de Educación y Tecnología, 37 Universidades de Argentina y 42 Universidades de Chile se han dado cita, por segunda vez, en un gran evento que se realizó ayer en el vecino país.

Comunicado de Prensa El Gobierno argentino manifiesta su más enérgico repudio por el criminal atentado perpetrado en Amman el miércoles 9 de noviembre que dejó un saldo de numerosos muertos y heridos, y expresa sus condolencias y su solidaridad al Reino Hashemita de Jordania, su pueblo y los deudos de las víctimas.

Avanza la Cumbre bilateral Argentina – Brasil En el día de mañana, Argentina y Brasil se reunirán en Río de Janeiro para avanzar en el tratamiento de los temas que integrarán la agenda bilateral de la Cumbre Iguazú + 20, que se celebrará el 30 de noviembre próximo con el objetivo de conmemorar los veinte años de integración bilateral. La Cumbre tiene como objetivo evaluar los resultados de estos veinte años de relacionamiento y sentar bases de trabajo futuro que permitan reforzar esta relación, superando la tradicional visión de la integración

como una forma de profundización del intercambio económico – comercial por un concepto amplio, en el que estén incorporados también elementos políticos, sociales y culturales.

11 de Noviembre de 2005

Comunicado de Prensa Conjunto Argentina – Brasil Los presidentes de Brasil y Argentina, Luis Inácio Lula Da Silva y Néstor Kirchner se reunirán en Puerto Iguazú el próximo 30 de noviembre, acompañados por altas autoridades de los dos países, para conmemorar el Día de la Amistad Argentina-Brasil. En la ocasión, serán firmados nuevos instrumentos de cooperación en el área comercial, de integración productiva, transportes, energía, ciencia y tecnología, cooperación espacial, cooperación nuclear, cooperación militar y de defensa, migraciones, trabajo, salud y educación y cultura.

14 de Noviembre de 2005

Bielsa se reunió con el Gobernador de Colorado Durante la conversación con el Canciller argentino, Owens elogió el proceso de recuperación y crecimiento de la Argentina, manifestando su interés por incrementar las relaciones económicas que existen entre su Estado y diversos sectores de la producción de nuestro país. En particular, mostró su interés por explorar posibles inversiones en las áreas de telecomunicaciones, informática y tecnología médica. El Gobernador Owens elogió además el papel que desempeña la República Argentina contra el terrorismo internacional, al tiempo que agradeció por la hospitalidad ofrecida con ocasión de la reciente Cumbre de las Américas. La visita del Gobernador Owens se inscribe en la política general de la Cancillería de favorecer la multiplicación de lazos económicos y culturales a nivel de las provincias argentinas y los distintos Estados de la Unión.

15 de Noviembre de 2005

Más de 35 empresas del sector de software y servicios informáticos se presentarán en la Feria Simo 2005, en España La Secretaría de Comercio y Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería Argentina, mediante el Programa de Nuevas Tecnologías y la Fundación Exportar, estarán presentes en la Feria con un Pabellón Nacional representado por 36 empresas Argentinas exportadoras de Software y Servicios Informáticos. En el contexto de las actividades se prevé la realización de Rondas de Negocios con contrapartes internacionales durante los días de la feria; las mismas serán coordinadas en

forma conjunta por autoridades de la Cancillería Argentina y los Eurocentros de Córdoba y Bs.As. Todas estas acciones para el desarrollo y la promoción del sector de Software y Servicios Informáticos tienen su fundamento en la Ley de Promoción del Software y Servicios Informáticos, Ley 25.922, y se inscriben dentro del Plan Estratégico de Software y Servicios Informáticos (2004-2014) y su consecuente Plan de Acción (2004-2007).

Comunicado del MERCOSUR sobre las negociaciones de la OMC Los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados Partes del MERCOSUR, reunidos en la Ciudad de Montevideo, República Oriental del Uruguay, el día 15 de noviembre de 2005, expresan su compromiso con el éxito de la Ronda de Doha de la Organización Mundial del Comercio en este momento de definiciones del proceso y, en particular, reafirman el lugar central de la agricultura en estas negociaciones. En tal sentido, reafirman su adhesión a la labor realizada en el ámbito del G20 con el fin de terminar con las políticas distorsivas del comercio agrícola y de promover la liberalización comercial de la agricultura, profundizando el Trato Especial y Diferenciado para los países en desarrollo. Los Ministros reconocen igualmente la tarea llevada a cabo por el Grupo de Cairns. A pocas semanas de la Conferencia Ministerial de la OMC en Hong Kong, los Ministros expresan su preocupación por la falta de flexibilidad demostrada por ciertos países desarrollados para reducir sustancialmente o eliminar el proteccionismo agrícola y los subsidios de los cuales son responsables.

16 de Noviembre de 2005

Misión del Vicecanciller Taiana a los países del Golfo Pérsico Esta misión será la primera de una alta autoridad argentina a los tres países del Golfo luego de más de un lustro sin que se realizaran reuniones oficiales del mismo nivel. Acompañará al Vicecanciller una importante delegación de empresarios, para quienes se han concertado entrevistas con contrapartes locales en Ryad y Jeddah (Arabia Saudita), Abu Dhabi y Dubai (Emiratos Árabes Unidos) y Kuwait. Se ha previsto que la misión active los mecanismos de Consultas Políticas y de Comisiones Mixtas con los tres países. Con esta misión se habrá cumplimentado cabalmente la primera etapa del plan establecido por el Gobierno Nacional para impulsar los vínculos de la Argentina con los países de África del Norte y Medio Oriente.

La Sociedad Civil y el MERCOSUR El encuentro realizado en el Ministerio de Relaciones Exteriores le permitió a los representantes de la sociedad civil enfatizar la necesidad de generar un MERCOSUR que esté consolidado sobre un nuevo modelo productivo, a la vez que permita un mayor protagonismo de todos los sectores sociales.

18 de Noviembre de 2005

Se abre el mercado marroquí para la carne argentina En el pasado mes de octubre la Oficina de Comercialización y Exportación del Reino de Marruecos, División de Aprovisionamiento de Provincias Saharianas (DAPS) realizó un llamado a Licitación Internacional para la adquisición de 9.000 tn de carne bovina (más 3.000 tn opción comprador) para el aprovisionamiento de las Fuerzas Armadas Reales. Dicha licitación fue declarada desierta en razón de los elevados precios estipulados por los oferentes que se presentaron, reflejando la evolución de los mismos en los mercados internacionales en el último año. No obstante los resultados de la licitación, a los efectos de atender sus necesidades de abastecimiento, Marruecos consideró las ofertas de los dos países que mejor propuestas habían presentado, en este caso Francia y Argentina. Luego de un proceso de negociación — y merced a una efectiva intervención de la Representación Diplomática Argentina en ese país — se logró la adjudicación por compra directa a tres frigoríficos nacionales por el valor de U\$S 27 millones.

20 de Noviembre de 2005

Visita oficial del Canciller Bielsa a China Invitado por el Ministro de Relaciones Exteriores de la República Popular China LI Zhaoxing, el Canciller Bielsa realizará una visita oficial a China entre los días 23 y 25 de noviembre. Durante su estadía en Beijing, el Ministro Bielsa tiene previsto mantener reuniones de trabajo con su par y con el Ministro de Comercio BO Xilai, con quienes revisará el estado de la relación bilateral y los avances realizados durante los dos últimos años.

Misión del Vicecanciller Jorge Taiana a Arabia Saudita El Vicecanciller Jorge Taiana asistió ayer sábado 19 en Riyahd a la inauguración del Foro Internacional de Energía convocado por el Rey Abdullah. En la ceremonia participaron Ministros de Energía de 25 países y altos representantes de organizaciones internacionales del sector. Abordaron una amplia gama de asuntos que conciernen a la relación bilateral y acordaron implementar programas conjuntos en materia de cooperación científica y técnica.

22 de Noviembre de 2005

Se reunieron las Organizaciones No Gubernamentales de Argentina y Chile En el camino de afianzar los lazos bilaterales entre ambas naciones, construir nuevos aportes a la sociedad civil y fortalecer las políticas gubernamentales, se realizó ayer en Chile, organizado por la embajada argentina en el hermano país y por la Asociación Chilena de ONG`s el "Primer Encuentro-Taller: Rol de la Sociedad Civil en las Políticas de Gobiernos".

II Premio Binacional de las Artes y la Cultura Argentina-Brasil El Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto tiene el honor de anunciar que el escritor argentino Gonzalo Moisés Aguilar y el escritor brasileño Miguel Sanches Neto han sido laureados con el II Premio Binacional de las Artes y la Cultura Argentina-Brasil. El Premio Binacional fue instituido por iniciativa conjunta del Presidente Néstor Kirchner y del Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, el 16 de marzo de 2004, a fin de reconocer y estimular la producción de artistas e intelectuales de los dos países.

24 de No viembre de 2005

Designación de nuevos embajadores El Gobierno de la República de Corea otorgó el placet de estilo para la designación de Alfredo Antonio Alcorta como nuevo embajador de la República Argentina ante ese país. Por su parte, nuestro país otorgó el placet de estilo al nuevo embajador del Reino de Tailandia en Argentina, Anucha Osathanond, quien ocupó importantes políticos y diplomáticos. El Gobierno Nacional, también, otorgó el placet al nuevo embajador de la República de Guinea, Fodé Touré, concurrente con sede en Brasilia.-

25 de Noviembre de 2005

El Vicecanciller Taiana visitó los Emiratos Árabes En Abu Dhabi, capital de ese país, Taiana y la delegación de empresarios que acompaña a la misión fueron recibidos en la Cámara de Comercio e Industria local. Allí, el Vicecanciller expuso ante los miembros de esa entidad, sobre la potencialidad argentina para incrementar el comercio con los Emiratos y ampliar el intercambio en los rubros de mayor desarrollo.

28 de Noviembre de 2005

Se inauguró Seminario Subregional sobre los Derechos del Niño Fue inaugurado hoy en el Palacio San Martín el Seminario Subregional sobre Implementación de Observaciones Finales del Comité de los Derechos del Niño, que tendrá lugar hasta el miércoles 30, y cuyo objetivo fundamental es fortalecer la capacidad de los gobiernos para implementar los lineamientos propuestos por el Comité, y formar redes de colaboración para prestar apoyo en este proceso.

30 de Noviembre de 2005

Nuevos embajadores de Armenia y Pakistán La Cancillería argentina informa que el Gobierno Nacional ha otorgado el placet de estilo para la designación de Vladimir Karmirshalyan como nuevo embajador extraordinario y plenipotenciario de la República de Armenia en nuestro país. Del mismo modo, se ha otorgado el placet al nuevo embajador de la República Islámica de Pakistán en la Argentina, Hussain Andrabi.

Encuentro de escritores argentinos en Nueva Cork El 1 y 2 de diciembre del 2005 en la ciudad de Nueva York se llevará a cabo el encuentro llamado "Literatura argentina: Adentro y afuera", encuentro de escritores que se realizará bajo el auspicio de la Dirección General de Asuntos Culturales de la Cancillería Argentina, el Consulado Argentino en Nueva York, la Cátedra de Humanidades "Albert Schweitzer" y el Juan Carlos II of Spain Center de la New York University. El encuentro reunirá a un grupo de escritores argentinos que residen en la Argentina, escritores argentinos radicados en el exterior, escritores argentinos que han vivido afuera y han regresado al país, y por fin escritores argentinos que alternan su residencia en varios países. El propósito de este encuentro es múltiple. Reflexionar sobre sus respectivas identidades y afiliaciones culturales, discutir la relación entre migraciones, desplazamientos, movilidad, e identidades plurales y el impacto que tienen estas variables en sus respectivas obras.

Diciembre

01 de Diciembre de 2005

Comunicado de Prensa de la VI Reunión del Grupo de Trabajo Conjunto para la realización de un estudio de factibilidad sobre el desminado en las Islas Malvinas Entre el 21 y el 23 de noviembre de 2005 se celebró en Londres la Sexta Reunión del Grupo de Trabajo Conjunto para la Realización de un Estudio de Factibilidad sobre Desminado en las Islas Malvinas (Falkland Islands), con la participación de diplomáticos y expertos de la República Argentina y del Reino Unido. Dicha reunión tuvo lugar en cumplimiento del entendimiento registrado entre los dos Gobiernos por el Canje de Notas del 11 de octubre de 2001 y está cubierta por la fórmula de soberanía incluida en dichas Notas. En una reunión positiva, se alcanzaron entendimientos sobre diversas medidas de carácter práctico. Se acordó provisionalmente que la próxima reunión del Grupo de Trabajo Conjunto tenga lugar en marzo de 2006, en Buenos Aires.

Acuerdo sobre supresión de visado entre la Argentina y Rumania En el día de ayer se llevó a cabo, la ceremonia presidida por el Subsecretario de Política Exterior, Embajador Roberto García Moritan, de entrega al Embajador de Rumania, Alexandru V. Micula, del Acuerdo por Canje de Notas sobre Supresión de visado en Pasaportes Comunes de nacionales de la República Argentina y de

Rumania. Asimismo, hizo entrega del Acuerdo por el que se pone fin a la validez del Convenio Veterinario y del Protocolo referente a la Aplicación del Artículo 1 de dicho Convenio, firmados en 1971, a partir del ingreso efectivo de Rumania a la Unión Europea.

02 de Diciembre de 2005

Reunión con la Secretaria Adjunta para Organismos Internacionales del Departamento de Estado Kristen Silverberg, fue recibida hoy en la Cancillería por el Subsecretario de Política Exterior. El encuentro, que permitió constatar el alto nivel de cooperación desarrollado bilateralmente con Estados Unidos en el ámbito de las Naciones Unidas, fue seguido de una fructífera reunión de trabajo entre las respectivas delegaciones.

El Canciller Taiana cerró el Primer Encuentro Regional de Puntos Focales La jornada, que contó con la presencia de delegaciones diplomáticas, áreas de políticas sociales y de emergencias y desastres naturales de doce países de América Latina y el Caribe, tiene como principal objetivo la conformación de una red latinoamericana de ayuda humanitaria. Participaron de este Primer Encuentro representantes diplomáticos de Guatemala, Honduras, Jamaica, Panamá, Paraguay, Uruguay, Ecuador, Haití, Trinidad y Tobago, Perú, Venezuela y República Dominicana.

03 de Diciembre de 2005

Posición conjunta de Argentina y Brasil sobre Medio Oriente en la Asamblea General de las Naciones Unidas Durante su intervención y en el marco del debate general de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre la situación en el Medio Oriente, el Representante Permanente de Brasil, Embajador Ronaldo Mota Sardenberg, fijó la posición conjunta en representación de Argentina y Brasil. La Argentina y Brasil seguirán apoyando todos los esfuerzos internacionales tendientes a promover las legítimas aspiraciones de todos los pueblos de la región y que permitan hacer realidad la visión de una paz justa, duradera y amplia que se base en las resoluciones del Consejo de Seguridad, los términos de referencia de Madrid, el principio de territorio por paz y la declaración emitida por la Cumbre Árabe celebrada en Beirut en 2002.

04 de Diciembre de 2005

Visita del Embajador Franco a la República de Bolivia A partir de mañana, el Subsecretario de Política Latinoamericana del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, Embajador Leonardo Franco, iniciará una visita a la República de Bolivia como gesto de apoyo al proceso electoral que se inicia el 18 de diciembre próximo en el vecino país.

Reunión de consultas políticas entre la Argentina e Israel será en el marco del mecanismo de reuniones anuales que establece el Memorando de Entendimiento suscripto con Israel en 2004. Durante las reuniones se tratarán temas de la agenda internacional, así como cuestiones regionales y bilaterales. El comercio bilateral con Israel ha ido en constante aumento los últimos años. Las exportaciones argentinas que en 2003 totalizaron casi 99 millones de dólares, fueron de más de 176 millones en 2004 y, hasta el pasado mes de septiembre, la Argentina exportó por más de 156 millones de dólares.

Favorable evolución de nuestras ventas al exterior durante los primeros diez meses del 2005 Durante el mes de octubre continuó la tendencia favorable para las exportaciones argentinas, que alcanzaron la cifra de 34.719 millones de dólares lo que representó un incremento del 17% respecto a enero-octubre de 2004. El incremento registrado en el mes de octubre por las manufacturas de origen industrial (MOI), agropecuario (MOA) y los productos primarios, se debió más a las cantidades vendidas (21%) que al aumento de los precios. Lo único que creció en base a precios fue la exportación de combustibles, ya que en este caso las cantidades vendidas descendieron en un 14%. Las zonas geográficas donde más se reflejó el incremento de ventas de MOI, respecto enero-octubre del año anterior, es en: Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (ASEAN) 103%; MERCOSUR 30%, CHINA 39%; REPUBLICA DE COREA 26%; MEDIO ORIENTE 71%, NAFTA 16%. La variación de las exportaciones MOA se debió principalmente al importante aumento de las compras de China, Rusia, Chile y Alemania. Cabe destacar que, en el período bajo análisis, Brasil continúa siendo el principal socio comercial, siguiendo, en importancia el NAFTA, la U.E. y ASEAN. Teniendo en cuenta el comportamiento de las exportaciones en los primeros diez meses del año, puede inferirse que las mismas podrían superar al finalizar el 2005 los 40.000 millones de dólares, lo que significaría un incremento en el período 2002/2005 de aproximadamente un 52%.

05 de Diciembre de 2005

Encuentro bilateral Bolivia – Argentina En el encuentro, el Embajador Franco transmitió al gobierno boliviano que la presencia argentina se debe al interés permanente del gobierno del Presidente Kirchner en la relación bilateral, el fortalecimiento de la democracia boliviana y la profundización de la integración regional. Tal definición se refleja en que esta visita argentina a La Paz se constituye en una de las primeras medidas del flamante Canciller argentino Jorge Taiana. Los representantes argentinos ofrecieron colaboración en las jornadas

preelectorales y en el día del comicio en el marco de la misión oficial de la OEA - presente en Bolivia desde hace varios días- al tiempo que analizaron la posibilidad de otras iniciativas de observación en el marco regional.

06 de Diciembre de 2005

Sobre próximo Consejo del Mercado Común y el Parlamento del MERCOSUR Se destacan a continuación los principales temas que serán abordados en las mencionadas instancias y que constituyen logros relevantes para la profundización del proceso de integración regional: 1.- Incorporación de Venezuela al MERCOSUR, 2.- El Consejo del Mercado Común tratará el proyecto de protocolo para la conformación del Parlamento Mercosur (PM), negociado durante varios años por la comisión parlamentaria conjunta y los gobiernos, 3.- Se considerará el reglamento del fondo para la convergencia estructural del MERCOSUR, 4.- Programa Mercosur libre de fiebre aftosa, 5.- Acuerdo sobre el Acuífero Guaraní.

Se abren nuevas posibilidades comerciales y de cooperación con Israel se acordó dar impulso a la cooperación técnico-científica. Además de avanzar en la concreción de proyectos técnicos en los campos agrícola y ganadero, se analizó la posibilidad de encarar emprendimientos en el área de aprovechamiento energético, particularmente en lo que respecta a la tecnología del Gas Natural Comprimido.

Relación con el Reino Unido en materia de conservación de recursos pesqueros en el Atlántico Sur no hubo acuerdo con la Delegación británica para la adopción de la agenda propuesta por la Delegación argentina, orientada a analizar el mandato de la CPAS y la medida en que éste se ve afectado por una prolongada serie de medidas unilaterales británicas. Las medidas unilaterales británicas afectan gravemente la cooperación en el seno de la CPAS. El Gobierno argentino ejercerá las acciones que le ofrece el marco legal aplicable a esta situación para actuar en relación con las empresas que explotan recursos pesqueros en la zona económica exclusiva argentina sin la autorización correspondiente.

Presentación y promoción del aceite de oliva argentino en Chile Las principales zonas de producción en nuestro país se encuentran en Catamarca, la Rioja, San Juan y Mendoza. De acuerdo a los últimos relevamientos, están habilitadas más de 52 fábricas sólo para la producción de aceite. El principal comprador de aceite de oliva argentino es Brasil, siguiéndole en importancia la Unión Europea, Sudáfrica, Australia, Japón y Canadá entre otros. En el corto plazo, podrían empezar a concretarse operaciones de exportación al país vecino trasandino.

El Canciller Taiana recibió a la Asamblea Ambiental Ciudadana de Gualeguaychú En la reunión, el Canciller Taiana reafirmó los compromisos asumidos por el Gobierno Nacional en la defensa de los intereses de la población de

Gualeguaychú. Ambas partes acordaron, además, mantener abiertos todos los canales de comunicación necesarios.-

07 de Diciembre de 2005

XXIX REUNIÓN DEL CONSEJO DEL MERCADO COMÚN En esta primera sesión del Consejo, los Cancilleres recibieron hoy con satisfacción la solicitud formulada por Venezuela para incorporarse al MERCOSUR como Estado Parte. Por otra parte, aprobaron la reglamentación del Artículo 20 del Tratado de Asunción, para futuras adhesiones de miembros de la ALADI como socios plenos del MERCOSUR. Además, los Cancilleres decidieron crear un grupo para elaborar una propuesta integral de reforma institucional del MERCOSUR. También se consensuó el "Programa de Acción MERCOSUR Libre de Fiebre Aftosa" (PAMA). Asimismo, se aprobaron las Reglas de Procedimiento del Tribunal Permanente de Revisión. Fue acordado también el Reglamento del Fondo para la Convergencia Estructural del MERCOSUR, que permitirá implementar este primer mecanismo comunitario destinado a superar las asimetrías regionales, contemplando una transferencia neta de recursos de los países más grandes del MERCOSUR a los más pequeños.

Roberto García Moritán fue designado como Vicecanciller El Presidente Néstor Kirchner, mediante el decreto 1512 del día de ayer, designó como Secretario de Relaciones Exteriores del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, al Embajador Extraordinario y Plenipotenciario, Roberto García Moritán, quien hasta ahora se desempeñaba como Subsecretario de Política Exterior de la Cancillería.

Modificación del Acuerdo de Propiedad Intelectual de la OMC para que los países en desarrollo puedan afrontar situaciones de epidemias Los países que tengan un problema grave de salud pública, como una epidemia, y que no posean industria farmacéutica para cubrir la emergencia, podrán importar medicamentos de otros países productores que se verán habilitados para otorgar licencias obligatorias.

09 de Diciembre de 2005

Principales resultados de la XXIX Reunión del Consejo del Mercado Común y Cumbre de Jefes de Estado del MERCOSUR En el plano económico comercial uno de los principales logros para nuestro país ha sido la extensión por tres años para de la vigencia del "arancel cero" para la importación de bienes de capital. Esta es una medida trascendente para consolidar el proceso de inversión, resguardando a los productores nacionales y al conjunto del tejido industrial. Además, se prorrogó por dos años el listado argentino de excepciones al Arancel

Externo Común (AEC), estableciéndose luego de ese período un cronograma de desmantelamiento gradual durante el tercer año. En relación con la circulación de mercaderías intrazona, se reglamentó la primera etapa para la eliminación del doble cobro del AEC y la distribución de la renta aduanera, a través de un mecanismo que incluye importantes avances en materia de interconexión informática de las aduanas, y que estará en vigencia a partir de enero próximo. En otro orden, el Consejo designó a Carlos "Chacho" Álvarez como nuevo Presidente de la Comisión de Representantes Permanentes del MERCOSUR, a quien se le encomendó encabezar una misión de acompañamiento político para expresar el respaldo del MERCOSUR al proceso electoral en Bolivia. Otro de los logros destacados de esta Cumbre fue la suscripción del "Acuerdo Marco para la adhesión de la República Bolivariana de Venezuela". Además, se suscribió un Acuerdo Marco de Comercio entre el MERCOSUR e Israel, que prevé el inicio de negociaciones para el establecimiento de una zonal de libre comercio.

El Canciller Taiana recibió a Eric Calcagno. Día Internacional de la lucha contra la corrupción Con motivo de celebrarse hoy el "Día Internacional de la Lucha contra la corrupción", esta semana tuvieron lugar en las instalaciones del Palacio San Martín diversas actividades relacionadas con el tema.

12 de Diciembre de 2005

Cuarta edición de la Revista del CEI La Revista, que se publica en forma trimestral, detalla y profundiza, a lo largo de 160 páginas, aspectos que atañen al comercio exterior de la Argentina y a los procesos de integración económica que lleva adelante nuestro país, a través de informes, cuadros estadísticos y diversos artículos que redactan los economistas y profesionales que conforman el equipo de investigación del CEI. Puede accederse a su contenido a través de la página de Internet: www.cei.gov.ar.

13 de Diciembre de 2005

Disputa por las flexibilidades para el sector industrial En el marco de la VI Reunión Ministerial de la Organización Mundial de Comercio (OMC) que se inauguró hoy en Hong Kong, la Argentina, junto a un grupo representativo de países en desarrollo (entre ellos Brasil, Sudáfrica, Filipinas, Indonesia, Egipto y Venezuela), acordó hoy un texto que destaca de manera precisa la importancia de que las rebajas de los aranceles no afecten la flexibilidad que los países deben tener para hacer política industrial o reducir el impacto sobre los sectores más sensibles de su economía. Esta firme posición tiende a poner freno a las iniciativas de los países desarrollados, cuyo objetivo, en esta ronda, es reducir drásticamente las tarifas industriales y limitar las flexibilidades que ya se habían acordado en la OMC en julio de 2004.

Apoyo argentino y del Mercosur a las elecciones en Bolivia Carlos "Chacho" Álvarez, en su carácter de Presidente de la Comisión de Representantes Permanentes del bloque, viajará a Bolivia este fin de semana con el objeto de expresar la importancia que poseen para la región las elecciones del próximo domingo en Bolivia. El respaldo político del Mercosur al proceso electoral boliviano, se suma a la presencia de observadores de la OEA que ya se encuentran trabajando en el vecino país.-

14 de Diciembre de 2005

Participación argentina en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara La Cancillería argentina, a través de su Dirección General de Asuntos Culturales, invitó a participar de una mesa de escritores argentinos llamada "Nueva Narrativa Argentina" a los escritores Juan Forn, Angélica Gorodisher, Liliana Heker, Federico Jeanmaire, Guilermo Martínez y Vlady Kociancich, en el marco de la XIX Feria Internacional del Libro en Guadalajara, México, que se llevó a cabo en esa ciudad.

Intervención del Canciller Jorge Taiana hoy en la VI Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio en Hong Kong-China. "...Existe una discriminación negativa contra los países productores de bienes agrícolas y productos agrícolas procesados que atenta contra sus posibilidades de crecimiento sostenido e impide mejorar los niveles de ingresos de la mayoría de la población mundial. Se trata, desafortunadamente, de aquellos que habitan en países en desarrollo. Tal vez, incluso, éstos todavía sean países en desarrollo precisamente por aquella discriminación. En agricultura, esta Ronda debe eliminar todas las formas de subsidios a las exportaciones, reducir drásticamente los subsidios internos y facilitar mayor acceso al mercado de esos bienes. Si no lo hace, habrá fracasado, aunque digamos lo contrario..." "...es precisamente el desarrollo y no la liberalización comercial el objetivo central de esta negociación, si se quiere realmente corregir las actuales asimetrías y alcanzar una distribución más equitativa de los beneficios de la globalización..."

El Vicecanciller García Moritán presidió la ceremonia de despedida del Embajador de Indonesia Con motivo de la finalización de sus funciones a cargo de la Embajada de Indonesia en Buenos Aires, el Secretario de Relaciones Exteriores, Roberto García Moritán, despidió hoy al Embajador Pangemanan.

15 de Diciembre de 2005

Plenario de la Comisión de Salud Internacional del Consejo Consultivo de la Cancillería La Comisión de Salud Internacional que integra el Consejo Consultivo de la Sociedad Civil de la Cancillería, se reunirá hoy en el Instituto del Servicio

Exterior de la Nación (ISEN) con el fin de debatir algunos puntos en la construcción colectiva de una agenda de salud internacional que permitan diseñar el plan de acción para el próximo año. Entre los distintos temas que fueron tratados por los expertos se destacan la salud como asunto internacional, la salud y las migraciones, el rol de las organizaciones profesionales de la salud a nivel internacional y las perspectivas de abordaje de patologías de altísimo costo.

40ª aniversario de la adopción de la Resolución 2065 de la Asamblea General de las Naciones Unidas El 16 de diciembre de 1965 la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Resolución 2065 (XX), aprobada por la amplia mayoría de la comunidad internacional, la que enmarcó jurídica y políticamente a la Cuestión Malvinas, destacándola como una forma de colonialismo. La Resolución, definió la disputa e indicó una forma de solucionarla determinando que las dos Partes iniciasen las negociaciones con ese fin en 1966. Con posterioridad a la misma nueve resoluciones más de la Asamblea General y cuarenta y una del Comité Especial de Descolonización confirmaron sus preceptos.

16 de Diciembre de 2005

Nuevo embajador argentino en Serbia y Montenegro La Cancillería informa que el Gobierno de Serbia y Montenegro otorgó el placet de estilo para la designación de Mario Eduardo Bossi de Ezcurra como embajador de la República Argentina ante ese país.

Comunicado Conjunto tuvo lugar en Buenos Aires la novena reunión del Grupo Técnico de Alto Nivel argentino-uruguayo para complementos de estudios y análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay tendrán el funcionamiento de las plantas de celulosa que se están construyendo en la República Oriental del Uruguay sobre el Río Uruguay (GTAN).

17 de Diciembre de 2005

El presidente de Bolivia recibió a la delegación del MERCOSUR Hoy al mediodía el Presidente de Bolivia Eduardo Rodríguez Veltzé - acompañado por el Canciller Armando Loaiza, el Delegado del Presidente para Asuntos Políticos, Jorge Lazarte y el Ministro de la Presidencia, Iván Avilés- recibió en el palacio de gobierno a las delegaciones de las organizaciones internacionales presentes en ese país con motivo de las elecciones generales de mañana domingo. El Presidente Rodríguez Veltzé les dio oficialmente la bienvenida y agradeció a la comunidad internacional no sólo su apoyo relativo a las elecciones de mañana sino al proceso de transición abierto en junio pasado. Afirmó también que

cualquiera sea el resultado de las elecciones, Bolivia demostrará que sabe elegir y que si bien existe preocupación por la polarización entre los dos principales candidatos, esto no asusta pues se produce en el marco de la democracia.

19 de Diciembre de 2005

Participación ciudadana: organizaciones de salud en la Cancillería La Comisión de Salud Internacional del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil (CCSC) de la Cancillería argentina se reunió la semana pasada en la sede del Instituto del Servicio Exterior de la Nación (ISEN), con la intención de diseñar un Plan de Trabajo que profundice la participación ciudadana prevista en el Plan Somos Mercosur, propuesta que promueve la intervención de representantes de la sociedad civil en el bloque regional.

El Vicecanciller García Moritán despidió al Embajador de Nueva Zelanda Con motivo de la finalización de sus funciones a cargo de la Embajada de Nueva Zelanda, el Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Roberto García Moritán, presidió el pasado 14 de diciembre la ceremonia de despedida del Embajador Carl Worker.

Comunicado del Presidente de la Comisión de Representantes Permanentes del MERCOSUR "...En nombre del MERCOSUR, deseo expresar el orgullo de los países que lo integran por la jornada electoral que ejemplarmente han desarrollado los bolivianos durante el día de ayer. Sepan los hermanos bolivianos que el MERCOSUR se encuentra a disposición de quienes tengan la responsabilidad del próximo gobierno para ofrecer el apoyo que se considere necesario..." Firmado: Carlos Chacho Álvarez.

Centro lírico del MERCOSUR Hoy, a las 19, en el Salón Libertador del Palacio San Martín se realizará el Primer Concierto de Artistas líricos del MERCOSUR. En el mismo participarán cantantes argentinos y uruguayos.

20 de Diciembre de 2005

El Vicecanciller García Moritan ofreció un almuerzo a los Jefes de Misión de África Subsahariana ante nuestro país. El Vicecanciller hizo mención a la visita que realizó el pasado mes de mayo el Presidente de Angola, José Eduardo Dos Santos, y resaltó la importancia de la apertura de nuestra Embajada en Luanda que ya se encuentra en plena actividad, así como también agradeció al Gobierno de Angola la rapidez en el otorgamiento del placet de estilo para el Embajador Eduardo Sguiglia.

El Vicecanciller García Moritán despidió al Embajador de la República de Armenia La ceremonia fue presidida por el Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Roberto García Moritán, quien destacó la fluida y cordial relación durante los siete años en que el Embajador Aivazian se desempeñó en Buenos Aires y que se reflejaron en un nutrido intercambio de visitas oficiales y la firma de numerosos convenios, así como el anuncio de abrir una Representación Diplomática argentina en Yerevan en un futuro cercano. Asimismo, el Vicecanciller condecoró al Embajador de la República de Armenia con la Orden de Mayo, en el Grado de Gran Cruz, por su alto profesionalismo e idoneidad, por su remarcable interés por la Argentina, su pueblo, su idioma y cultura.

El Canciller Jorge Taiana presidirá la entrega de los premios ExportAr 2005 El objetivo de este premio es reconocer públicamente los esfuerzos y logros de las empresas por colocar sus productos en el mercado mundial, incentivar el crecimiento y la diversificación de las exportaciones argentinas, avalando su calidad y competitividad, y generar una sólida cultura exportadora en el empresariado nacional con sus múltiples beneficios, entre ellos, el de crear más trabajo.

Alumnos participarán en la Cancillería de una réplica de la Asamblea General de la ONU En el día de mañana, a partir de las 9:20hs., en el Salón Auditorio del Instituto del Servicio Exterior de la Nación, sito en Esmeralda 1212, se llevará a cabo un Modelo de Asamblea General de Naciones Unidas, ejecutado y protagonizado por alumnos de escuelas públicas de la Argentina. El evento es organizado por la Comisión Cascos Blancos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, junto con la Mesa Coordinadora del P.A.P.I. (Proyecto Argentino de Participación Internacional).

21 de Diciembre de 2005

El Vicecanciller García Moritán despidió al Embajador de la República Popular China Con motivo de la finalización de sus funciones a cargo de la Embajada de la República Popular China en Buenos Aires, el Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Roberto García Moritán, presidió ayer la ceremonia de despedida del Embajador Ke Xiaogang.

Canciller Taiana: Tenemos la decisión de fomentar cada vez más las exportaciones Hoy por la tarde, en el Palacio San Martín, el Canciller Jorge Taiana encabezó la 10ª edición de la entrega de premios ExportAr a las empresas argentinas que durante d 2005 hicieron un aporte significativo a la actividad exportadora de nuestro país, en un acto que con la presencia del Director Ejecutivo de la Fundación ExportAr, Marcelo Elizondo y de importantes funcionarios y dirigentes del sector. La Fundación ExportAr es una entidad sin fines de lucro, constituida por los sectores público y privado para asistir a la comunidad empresarial en sus esfuerzos por comercializar con eficacia sus

productos competitivos en el plano internacional, con miras a acceder, ampliar y diversificar sus exportaciones.

22 de Diciembre de 2005

MERCOSUR avanza en los trabajos para el 2006 En el marco de la Presidencia Pro-Témpore del MERCOSUR que la Argentina ha asumido recientemente, el Subsecretario de Integración Económica y Mercosur de la Cancillería, Eduardo Sigal, expuso en una reunión de Coordinadores Nacionales del bloque los lineamientos de trabajo de la Presidencia argentina, que se extenderá hasta fines de junio del año próximo. La principal prioridad es profundizar el MERCOSUR productivo y social", indicó Sigal.

El Vicecanciller García Moritán despidió al Embajador de la República de Cuba Con motivo de la finalización de sus funciones a cargo de la Representación diplomática de la República de Cuba en Buenos Aires, el Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Roberto García Moritán, presidió ayer en la Palacio San Martín la ceremonia de despedida del Embajador Alejandro González Galiano.

El Canciller Taiana recibió al Embajador Lino Gutiérrez Hoy, por la tarde, el Canciller Jorge Taiana recibió al embajador de los Estados Unidos en Argentina, Lino Gutiérrez, quien le expresó los saludos de su país, reforzando los términos de la carta enviada el pasado 8 de diciembre por la Secretaria de Estado, Condoleezza Rice. En dicha misiva se destacaba la voluntad de continuar trabajando juntos en la agenda en materia de democracia, desarrollo y seguridad.

25 de Diciembre de 2005

El Canciller Taiana promueve que las embajadas generen oportunidades comerciales para la Argentina el titular del Palacio de San Martín anunció que pondrá en funcionamiento un amplio programa de promoción para el año próximo, el cual contempla iniciativas de difusión de oportunidades en los mercados internacionales y acciones de promoción comercial, dirigidas a un grupo de mercados que, se estima, serán los más promisorios para la penetración de los bienes y servicios de la Argentina. También agregó que se realizará una serie de misiones comerciales de carácter multisectorial, dirigidas a todos los mercados, con énfasis en los de gran potencial, aún no explotados por nuestras empresas.

26 de Diciembre de 2005

Mercosur: Reunión de Coordinadores del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil El Consejo Consultivo de la Sociedad Civil (CCSC) de la Cancillería argentina realizó la semana pasada en el Palacio San Martín una reunión de Coordinadores para avanzar en la consolidación del programa "Somos Mercosur", que promueve la participación social en el bloque regional.

27 de Diciembre de 2005

Reunión por las papeleras En el encuentro, el Canciller Taiana y sus colaboradores recibieron las impresiones e inquietudes por parte de las autoridades provinciales de Entre Ríos y los representantes de la sociedad civil, con el objeto de disponer de los elementos necesarios para evaluar los posibles cursos de acción en referencia al Informe Preliminar que diera a conocer la Corporación Financiera Internacional del Banco Mundial respecto a la instalación de las plantas industriales de celulosa en la margen izquierda del Río Uruguay. La Argentina objetó y protestó reiteradamente por esta construcción unilateral, solicitando la suspensión de la misma hasta tanto pueda determinarse, de manera objetiva y fehaciente, el impacto ambiental acumulado transfronterizo que tendrían las plantas. Ante la negativa del Gobierno uruguayo a considerar esta solicitud, el Gobierno argentino le notificó formalmente que la construcción de las plantas e instalaciones conexas, autorizada unilateralmente, vulnera obligaciones contraídas por Uruguay en virtud del derecho internacional general, incluvendo la Declaración Argentino-Uruguaya sobre el recurso agua, del 9 de julio de 1971 y el Estatuto del Río Uruguay de 1975, siendo aplicable el esquema de solución de controversias previsto en este último instrumento.

El Grupo Técnico de Alto Nivel establecido por las Cancillerías de ambos países no produjo hasta el presente la información básica sobre los proyectos, solicitada por la delegación argentina en la reunión inaugural del GTAN, celebrada el 3 de agosto próximo pasado.

El Canciller Taiana recibió el saludo del Cuerpo Diplomático acreditado en la Argentina En el mediodía de hoy, el Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina, Jorge Taiana, recibió el saludo de los representantes de las Misiones Diplomáticas y Organismos Internacionales acreditados en nuestro país.

28 de Diciembre de 2005

Nuevo embajador argentino en Libia La Cancillería informa que el Gobierno de la Gran Yamahiría Árabe Libia Popular Socialista otorgó el Plácet de estilo para la designación de Juan Carlos Valle Raleigh como Embajador de la República Argentina ante ese país.

02 de Enero de 2006

Recomendaciones y sugerencias al turista argentino Al iniciarse la temporada de verano, y respecto de los argentinos que eligen destinos turísticos en el exterior para pasar sus vacaciones, la Cancillería confeccionó, como cada año, una "Guía Práctica para el turismo argentino", con recomendaciones para tener en cuenta.

173° aniversario de la ocupación ilegal británica de las Islas Malvinas. A 173 años de esa ocupación ilegítima que aún persiste, el Pueblo y Gobierno argentinos reafirman una vez más los imprescriptibles derechos de soberanía de la República Argentina sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes, que son parte integrante del territorio nacional argentino.

2006

Enero

04 de Enero de 2006

Canciller Taiana: \"Estamos trabajando en una nueva e intensa relación con Bolivia\" El canciller Jorge Taiana aseguró que "La relación con Bolivia es excelente y tenemos un diálogo cordial y particularmente activo con el presidente electo Evo Morales. El Gobierno argentino reiteró, de este modo, la cooperación con el gobierno de la República de Bolivia y consideró muy importante la gira que está llevando a cabo su Presidente electo.

05 de Enero de 2006

El Gobierno argentino manifestó su preocupación por el estado de salud de Ariel Sharon La Cancillería argentina informa que, el Presidente de la Nación, Néstor Kirchner, cursó sendos mensajes al Presidente de Israel, Moshe Katsav, y al Primer Ministro Interino de ese país, Ehud Olmert, expresándoles su

preocupación y la del gobierno argentino por el delicado estado de salud del Primer Ministro Ariel Sharon.

El Canciller Taiana viaja a Brasil para preparar la Cumbre de los presidentes Kirchner y Lula del 18 y 19 de enero El próximo miércoles 11 de enero, el Canciller Jorge Taiana viajará a Brasil, donde se reunirá con su par, Celso Amorim, con el objeto de preparar la Visita de Estado que el Presidente de la República Argentina, Dr. Néstor Kirchner, realizará a ese país el 18 y 19 de enero, en retribución a la visita efectuada por el Presidente Luiz Inácio Lula da Silva el 16 y 17 de octubre de 2003. En lo que será su primera visita oficial a un país de la región desde su asunción, el Canciller Taiana y su par brasilero avanzarán, además, en el ejercicio habitual de concertación política entre ambas Cancillerías.

Argentina y Chile suscriben nuevos proyectos de cooperación en materia minera Los gobiernos de la Argentina y Chile suscribirán, mañana viernes 6 de enero, dos nuevos Protocolos Mineros, correspondientes a los Proyectos Amos-Andrés y Vicuña, instrumentos que tienen por objetivo facilitar las tareas de prospección y exploración en dos concesiones mineras, ubicadas a ambos lados de la Cordillera. Mediante la firma de los protocolos bilaterales, los gobiernos facilitan las condiciones para la exploración y propensión a ambos lados de la frontera, definiendo el territorio de operaciones donde regirá una tributación especial, facilidades fronterizas y aduaneras y la libre circulación de bienes, mercancías y personas.

Argentina insiste en la \"necesidad imprescindible\" de que no se posterguen más las elecciones en Haití El gobierno argentino manifiesta oficialmente su profunda preocupación por la nueva postergación de los comicios en la República de Haití y, en ese sentido, aboga por fijar la fecha para la celebración de las elecciones en ese país de manera inmediata, trasmitiendo enfáticamente el mensaje político de que debe ponerse un punto final a las dilaciones reflejadas en el hecho de una nueva postergación de las elecciones.

06 de Enero de 2006

Representación conjunta de la Argentina y Brasil El pasado 1 de enero asumió funciones en la Misión Permanente de la República Argentina ante las Naciones Unidas en Nueva York, el Consejero Fernando Apparicio da Silva, diplomático de la República Federativa del Brasil, quien formará parte de la delegación que representa a la Argentina en el Consejo de Seguridad de esa organización hasta que nuestro país concluya su mandato en él, al finalizar el corriente año.

Evo Morales visitará la Argentina el 17 de enero Evo Morales será recibido por el Presidente Néstor Kirchner, con quien mantendrá una reunión de trabajo, pasando revista a los principales aspectos de la relación bilateral.

Comunicado oficial de la Cancillería Con motivo de trascendidos periodísticos relativos a supuestos "nuevos cruces" con el gobierno de la República Oriental del Uruguay, el Canciller Jorge Taiana desmiente categóricamente que existan tales desinteligencias y en conversaciones mantenidas en el día de la fecha con el Ministro de Relaciones Exteriores del Uruguay, Reinaldo Gargano, éste le reafirmó la vocación uruguaya con el MERCOSUR y con el cumplimiento de todos los compromisos relativos al proceso de integración.

07 de Enero de 2006

Taiana, Rice, Pettigrew. Amorin, Walker y Douste-Blaz dialogaron hoy sobre la situacion en Haití los Cancilleres Jorge Taiana de Argentina, Condoleezza Rice de Estados Unidos, Pierre Pettigrew de Canadá, Celso Amorín de Brasil, Ignacio Walker de Chile y Philippe Douste-Blazy de Francia, mantuvieron una teleconferencia para continuar analizando la situación Haitiana, con miras a asegurar que el Consejo Electoral Haitiano fije una fecha inmediata de llamado a elecciones en dicho país.

El consejo de seguridad de las Naciones Unidas pide elecciones en Haití lo más pronto posible El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se reunió el 6 de enero de 2006 a pedido de la delegación argentina para considerar la situación del proceso electoral y la seguridad en Haití. Luego de escuchar el informe el Consejo de Seguridad adoptó por unanimidad una declaración presidencial, que la Delegación Argentina había presentado como proyecto, en la que se reitera la importancia fundamental de la celebración de elecciones como paso hacia el restablecimiento de la democracia y la estabilidad en Haití.

10 de Enero de 2006

El Canciller Taiana recibió a senadores de los Estados Unidos El Canciller Jorge Taiana recibió en la tarde de hoy a una delegación de Senadores del Congreso de los Estados Unidos, encabezada por el senador Mitch McConnell (Partido Republicano, Kentucky), e integrada además por los senadores "Mel" Rafael Martínez (Partido Republicano, Florida); John Tune (Partido Republicano, Dakota del Sur); y Richard Burr (Partido Republicano, Carolina del Norte). Durante la reunión en el Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, fueron abordadas diversas temáticas bilaterales y regionales de interés común, además de manifestarse coincidencias en la esfera de valores compartidos entre ambas sociedades. En el desarrollo del encuentro, se destacó el papel positivo de estos contactos para la política exterior de ambas naciones.

11 de Enero de 2006

Taiana se reunió con Lula en Brasil El Canciller Jorge Taiana aseguró esta tarde en Brasilia, luego de reunirse con el Presidente Lula Da Silva y haber mantenido durante todo el día reuniones con su colega brasilero Celso Amorim, que "lo importante es trabajar para que todos compartamos los beneficios del MERCOSUR"

El Canciller Taiana recibe al Secretario de Estado Adjunto de EEUU El Canciller Jorge Taiana se reunirá mañana jueves en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, con el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Hemisféricos de los Estados Unidos, Thomas Shannon. El vicecanciller estadounidense será recibido también por su par argentino, el Secretario de Relaciones Exteriores, Embajador Roberto García Moritán, quienes mantendrán un encuentro de trabajo. En las reuniones se analizarán diferentes aspectos de las relaciones bilaterales y temas regionales de mutuo interés.

12 de Enero de 2006

El Canciller Taiana se reunió con la Unión Industrial Argentina El Canciller Jorge Taiana y la Unión Industrial Argentina (UIA) acordaron hoy trabajar mancomunadamente para impulsar las exportaciones y buscar nuevos mercados para los productos locales, a la vez que analizaron las relaciones comerciales dentro del Mercosur y los resultados de la última cumbre de la Organización Mundial de Comercio (OMC), realizada en Hong Kong.

Consultas políticas con Francia Se revisaron temas de política internacional como la reforma al Consejo de Seguridad, la lucha contra el terrorismo, la participación en operaciones de mantenimiento de la paz, la situación en Medio Oriente y la lucha contra el narcotráfico entre otros. También se revisaron los temas regionales y se expuso la posición argentina sobre el MERCOSUR y la Comunidad Sudamericana de Naciones. A Francia le interesó especialmente el papel que desempeñará la Argentina en el nuevo contexto regional, se acordaron posiciones por la situación en Haití, y se repasó el estado de las negociaciones MERCOSUR-Unión Europea. Sobre todos estos puntos, las dos delegaciones compartieron un mismo análisis, una misma visión y una misma estrategia, que privilegian el derecho antes que la fuerza, y el multilateralismo antes que el unilateralismo.

13 de Enero de 2006

Visita del Vicecanciller de Corea El Vicecanciller, Roberto García Moritán, recibió en la tarde de hoy, la visita de su par de Corea, Lee Kyu-Hyung, quien se encuentra en esta ciudad en el marco de una gira por diversos países de la región con el objeto de promover la candidatura del Canciller de su país, Ban Kimoon, a la Secretaría General de las Naciones Unidas.

La Cancillería firmará un convenio con la Provincia de Buenos Aires para incrementar las exportaciones bonaerenses Este programa de Promoción Comercial coordinado va a ser diseñado en base al boom exportador que en los últimos años experimenta la Argentina y tiende a privilegiar a las empresas de la provincia para poder duplicar las exportaciones argentinas en 50.000 M de dólares para el 2007.

Haití: Reunión de urgencia de Viceministros de Relaciones Exteriores y de Defensa El objetivo de este encuentro consistirá en abordar cuestiones atinentes a la necesidad del cumplimiento del calendario electoral así como las acciones a desarrollar por los organismos internacionales tendientes a lograr la exitosa realización de los comicios.

16 de Enero de 2006

El presidente Kirchner y el canciller Taiana enviaron mensajes de condolencias por el fallecimiento del jefe de estado de Kuwait El presidente de la Nación, Néstor Kirchner, envió hoy un mensaje de condolencias al nuevo jefe de estado de Kuwait S.A. Real Jeque Saad Al-Abdullah Al-Salem Al-Sabah por el fallecimiento de su predecesor, Jeque Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah.

El Canciller Jorge Taiana recibió las copias de las cartas credenciales de tres Embajadores el Canciller Jorge Taiana recibió las copias de las cartas credenciales de los embajadores de Pakistán, Ishtiaq Hussai ANDRABI, de Nueva Zelandia, Anna Louise DUNCAN y de la República de Cuba, Aramis FUENTE HERNÁNDEZ.

Comunicado de la Reunión de urgencia de Viceministros de Relaciones Exteriores y de Defensa de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay, Perú, Guatemala y Ecuador sobre Haití Los países participantes expresaron su profunda preocupación por los reiterados aplazamientos de las fechas de las elecciones en Haití. Manifestaron, en ese sentido, su satisfacción por la decisión del gobierno de transición de ese país de determinar un nuevo calendario electoral, celebrando la primera vuelta de las elecciones presidenciales y legislativas el 7 de febrero próximo. En ese marco, teniendo en cuenta la magnitud del desafío que implica la situación en Haití, las delegaciones consideraron conveniente la positiva participación lograda por la comunidad internacional a través del envío de contingentes militares. Asimismo, manifestaron la necesidad que dicha participación sea complementada por los recursos económico-financieros

necesarios para lograr una solución adecuada mediante un plan integral de desarrollo autosustentable para la reconstrucción de Haití.

17 de Enero de 2006

Nuevo embajador argentino en Francia La Cancillería informa que el Gobierno de Francia otorgó el Plácet de estilo para la designación de Eric Calcagno como Embajador de la República Argentina ante ese país.

El Canciller Taiana envió las objeciones del Gobierno Argentino a la CFI sobre la plantas de celulosa proyectadas La nota del Canciller argentino entregada en las oficinas de la Corporación en Buenos Aires advierte que las plantas pueden generar perjuicio sensible a la Argentina y que ello causaría responsabilidades patrimoniales muy serias para, entre otros, las empresas industriales y las entidades financieras participantes. El 26 de junio pasado el Gobierno Argentino advirtió a la CFI sobre los riesgos que entraña financiar proyectos que no han sido cabalmente evaluados desde el punto de vista ambiental.

Argentina reafirma ser firme defensora de los usos pacíficos de la energía nuclear La Argentina ha venido brindando su apoyo a la labor de la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) en relación con la aplicación de salvaguardias en la República Islámica de Irán, conforme el Tratado de No Proliferación de las Armas Nucleares (TNP) y las resoluciones adoptadas en la Junta de Gobernadores, y a las gestiones diplomáticas llevadas a cabo por Alemania, Francia, Reino Unido y la Unión Europea (E3-EU) sobre el particular. Argentina, continuará guiando su posición basada en la importancia del estricto cumplimiento de los compromisos asumidos para garantizar los usos pacíficos de la energía nuclear.

18 de Enero de 2006

Comunicado Conjunto El día 18 de enero de 2006 tuvo lugar en Buenos Aires la undécima reunión del Grupo Técnico de Alto Nivel argentino-uruguayo para complementos de estudios y análisis, intercambio de información y de seguimiento de las consecuencias que sobre el ecosistema del compartido Río Uruguay tendrán el funcionamiento de las plantas de celulosa que se están construyendo en la República Oriental del Uruguay sobre el Río Uruguay (GTAN). En el marco de la voluntad de ambos países de preservar el medio ambiente en el ecosistema referido al más alto nivel de exigencia en el mundo contemporáneo, las Delegaciones continuaron intercambiando información.

19 de Enero de 2006

Nuevo embajador en Jamaica El Gobierno de Jamaica otorgó el placet de estilo para la designación de Mario José Pino como embajador de la República Argentina ante ese país.

Argentina expresa preocupación por la situación en Sudán En dicha ciudad donde la población enfrenta crecientes amenazas provenientes —entre otras fuentes- de enfrentamientos entre tribus, bandidaje, ataques a gran escala contra civiles, violaciones masivas, destrucción de aldeas completas y multiplicación de los actores en el conflicto. En este sentido, el Canciller ha señalado que preocupa en especial la amenaza que plantean las operaciones del Ejército de Resistencia del Señor en el sur de Sudán, que podrían llevar a una crisis regional afectando directamente las operaciones humanitarias y el regreso de los refugiados que debieron huir en razón del conflicto".

Argentina anfitriona de un evento internacional de ciencias meteorológicas y oceanográficas Entre los días 20 y 21 de enero se llevará a cabo en la ciudad de Buenos Aires la Primer Reunión Conjunta de la Mesa Directiva de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) y de la Comisión Oceanográfica Intergubernamental (COI).

20 de Enero de 2006

Grupo de Río: Balance del Vicecanciller García Moritán en el traspaso de la Secretaría Pro Tempore argentina a Guyana. En su discurso, el Embajador García Moritán hizo un balance de la labor desarrollada por el Gobierno argentino al frente de esta Secretaría, y destacó el interés en la continuidad del trabajo para fortalecer dicho Mecanismo de Consulta y Concertación Política que tantos servicios ha brindado a la democracia en nuestra región.

23 de Enero de 2006

Visita de la Primera Dama de Panamá La primera Dama de Panamá, Vivian Fernández de Torrijos, participó este mediodía de una reunión junto a representantes de la Cancillería y de los ministerios de Desarrollo Social y de Salud. Se refirió a la cooperación horizontal que brinda la Argentina a Panamá a través del Fondo Argentino de Cooperación (FO-AR) en materia de acciones de ayuda al desarrollo mediante la transferencia de conocimiento y capacidades.

Comunicado Conjunto por Haití Viceministros, y Altos Funcionarios de Asuntos Exteriores de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, República Dominicana, Francia,

Alemania, Guatemala, México, Perú, España, Uruguay, Estados Unidos de América, y la Organización de Estados Americanos y de las Naciones Unidas, realizaron un comunicado en relación a la situación de Haití.

24 de Enero de 2006

Visita la Argentina el Canciller del Reino de Marruecos Mañana, miércoles 25 de enero, visitará nuestro país el Canciller del Reino de Marruecos, Mohamed Benaissa, para mantener una reunión de consultas políticas con el Canciller Jorge Taiana. La Argentina y Marruecos mantienen una importante relación bilateral, habiendo desarrollado en los últimos años estrechos vínculos en los campos de la cultura, el comercio y la cooperación científica y técnica. En el plano comercial se ha alcanzado un intercambio global de aproximadamente 200 millones de dólares anuales, con exportaciones de nuestro país a Marruecos cercanas a los 190 millones de dólares.

Nuevo embajador en Kenya El Gobierno de Kenya otorgó el placet de estilo para la designación de Daniel Chuburu como embajador de la República Argentina ante ese país.

25 de Enero de 2006

El Canciller Taiana asistirá al traspaso del mando presidencial en Honduras El Canciller Jorge Taiana iniciará mañana una visita a Tegucigalpa para asistir el viernes 27 de enero a la toma de posesión del mando presidencial del electo presidente de Honduras, José Manuel Zelaya Rosales. La Argentina mantiene una estrecha y fructífera relación con Honduras, en los ámbitos políticos y de cooperación, destacándose los numerosos programas y proyectos que hacen que este país sea el tercer receptor de la cooperación argentina en el marco del Fondo Argentino de Cooperación Horizontal ("FO-AR").

COMUNICADO CONJUNTO En la reunión de consulta política celebrada en el Palacio San Martín, los Cancilleres Taiana y Benaissa (Ministro de Asuntos Exteriores y de la Cooperación del Reino de Marruecos) ponderaron el excelente nivel que han alcanzado las relaciones bilaterales entre sus dos países y destacaron la nueva dinámica que impulsa esos vínculos desde la Visita de Estado efectuada por Su Majestad el Rey Mohammed VI a la Argentina en diciembre de 2004. Los Cancilleres reafirmaron también su firme compromiso para reforzar y diversificar aún más la cooperación en todos los ámbitos, particularmente en el campo de las nuevas tecnologías, y en la conveniencia de impulsar los pasos siguientes al Acuerdo Marco firmado en noviembre de 2004 entre el Mercosur y el Reino de Marruecos y avanzar en el proceso de negociación de un Acuerdo de Preferencias Fijas.

26 de Enero de 2006

Día del Holocausto el día 27 de enero, en el Palacio San Martín, se realizará un acto con motivo del Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto, aprobado el 1 de noviembre del 2005 por la Asamblea General de las Naciones Unidas, por consenso de 104 países. El encuentro será presidido por el Secretario de Relaciones Exteriores, embajador Roberto García Moritán, juntamente con autoridades la DAIA y de la Fundación Memoria del Holocausto.

30 de Enero de 2006

Sobre las papeleras En el día de la fecha concluyó, sin que haya podido alcanzarse un acuerdo, la labor del Grupo Técnico de Alto Nivel, instancia de negociaciones directas entre la Argentina y el Uruguay con relación a la controversia sobre la aplicación e interpretación del Estatuto del Río Uruguay que se planteó al autorizar unilateralmente el Uruguay la construcción de dos plantas industriales de producción de celulosa. Se cumple así el plazo de 180 días previsto para las negociaciones directas en el mencionado Estatuto, quedando habilitada la vía de la solución judicial de la controversia.

Febrero

01 de Febrero de 2006

Nuevo embajador argentino en Mozambique La Cancillería argentina informa que el Gobierno de la República de Mozambique otorgó el Placet de estilo para la designación de Renato Carlos Sersalo Di Cerisano como Embajador concurrente de la República Argentina ante ese país, con sede en Pretoria.

Los intendentes también salen a vender sus productos al mundo El canciller Jorge Taiana se reunió hoy con el presidente de la Federación Argentina de Municipios (FAM), Julio Pereyra. En el marco del Convenio de Cooperación oportunamente celebrado entre la Cancillería y la FAM, Pereyra informó que realizará un viaje a los Estados Unidos con una agenda que contempla una serie de reuniones, entre las que se destacan las que mantendrá con el Secretario General de la OEA, Miguel Insulza, con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Luis Moreno, y con autoridades de la Conferencia de Intendentes de los Estados Unidos. Se acordó realizar un relevamiento de la oferta exportable de los municipios argentinos, conforme a la iniciativa de "federalizar" el comercio

exterior, de manera tal que los intendentes se conviertan en verdaderos "promotores" de las producciones locales en el exterior.

El Canciller Taiana recibió al Gobernador de Mendoza El Canciller Jorge Taiana recibió hoy al Gobernador de Mendoza, Ingeniero Julio Cobos, a su Ministro de Gobierno, Ing. Sergio Marinelli, y al Subsecretario de Justicia provincial, Alejandro Acosta, con quienes se analizó la instrumentación de un programa que permita incrementar las exportaciones de la industria de esa provincia.

02 de Febrero de 2006

Situación del Rompehielos Almirante Irízar La Dirección Nacional del Antártico, dependiente de la Cancillería argentina, informa que las condiciones meteorológicas favorables permiten al Rompehielos Argentino Almirante IRIZAR emprender su regreso desde los mares congelados del sur de la Antártica. Se espera que de continuar favorables las condiciones meteorológicas y glaciológicas el buque continuará el recorrido previsto en la Campaña Antártica de Verano 2005/06, avanzando hacia el norte por el Mar de Wedell.

Nuevo embajador argentino en Camboya La Cancillería argentina informa que el Gobierno Real de Camboya otorgó el plácet de estilo para la designación de Felipe Frydman como Embajador argentino ante ese país, con sede en el reino de Tailandia.

03 de Febrero de 2006

Visita oficial del Vicecanciller a Perú El objetivo principal del viaje de los diplomáticos es ultimar detalles sobre la próxima visita a nuestro país, en el mes de marzo, del Canciller del Perú, Oscar Maúrtua de Romaña, quien participará de la V Reunión de Comisión General de Coordinación Política e Integración argentino-peruana.

Nuevo embajador argentino ante Bahrein La Cancillería argentina informa que el Reino de Bahrein otorgó el plácet de estilo para la designación de Enrique Antonio Pareja como Embajador argentino concurrente ante Bahrein, con sede en Riad.

06 de Febrero de 2006

Nuevo embajador argentino ante Sri Lanka La Cancillería argentina informa que el Gobierno de la República Socialista Democrática de Sri Lanka otorgó el plácet de estilo para la designación de Ernesto Carlos Álvarez como Embajador argentino concurrente ante ese país.

Il Reunión del Comité de Coordinación de la Comisión General de Coordinación Política e Integración Perú-Argentina Durante la reunión, los Vicecancilleres efectuaron una revisión de los temas que componen la agenda bilateral, constatando el excelente nivel de los vínculos bilaterales entre el Perú y la Argentina. Asimismo, compartieron apreciaciones con relación a la situación regional y mundial, en especial respecto a la evolución de la Comunidad Andina y del MERCOSUR y al papel de ambos mecanismos en la construcción de la Comunidad Sudamericana de Naciones; la situación de Haití y las perspectivas de la Misión de las Naciones Unidas para la Estabilización de Haití (MINUSTAH); los proyectos de complementación e integración energética en Sudamérica, y la participación de ambos países en el Consejo de Seguridad, como miembros no permanentes, y en la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, que actualmente preside el Perú.

07 de Febrero de 2006

Comunicado de prensa sobre los comicios en la República de Haití La primera vuelta de las elecciones presidenciales y legislativas de la República de Haití se está desarrollando el día de la fecha con normalidad. Los ciudadanos han concurrido a los más de 800 centros de votación desde muy temprano, incluso antes del horario de apertura de los mismos, para ejercer su derecho cívico. Independientemente de la celebración de una segunda ronda electoral, el Gobierno Argentino ve con satisfacción la elevada participación y el entusiasmo que ha manifestado el pueblo haitiano hasta el momento.

08 de Febrero de 2006

Reconocimiento del Gobierno argentino al pueblo de Haití La Cancillería argentina desea transmitir al pueblo haitiano su especial reconocimiento por la amplia participación ciudadana en el transcurso de la jornada electoral del día de ayer, la que constituye un paso más en el firme camino de la consolidación de la democracia en América Latina.

Asumió hoy la nueva Directora de Asuntos Nucleares de la Cancillería la Dra. Elsa Kelly asumió como titular de la Dirección General de Asuntos Nucleares de la Cancillería.

09 de Febrero de 2006

Taiana designó al nuevo Director de Asuntos Consulares de la Cancillería En una ceremonia encabezada por el Canciller Jorge Taiana y el Vicecanciller Roberto García Moritán, realizada hoy por la mañana en el Palacio San Martín, el embajador Félix Alberto Córdova Moyano asumió como nuevo titular de la Dirección General de Asuntos Consulares de la Cancillería.

La Cancillería y la Confederación General Económica (CGE) se unen para aumentar las exportaciones El Subsecretario de Comercio Internacional, Luis María Kreckler, se reunió hoy con la Comisión Directiva de la Confederación General Económica (CGE) y más de 150 empresarios del sector PyME, con el fin de sumar a las empresas exportadoras a formar parte de las 244 misiones comerciales que se llevarán a cabo durante este año.

Encuentros para proyectar la agenda del Foro de Consulta y Concertación Política del MERCOSUR Con motivo del ejercicio argentino de la Presidencia Pro témpore del Mercosur durante el primer semestre del año, distintas reparticiones del Gobierno Nacional se preparan para los encuentros de alto nivel que se llevarán adelante en nuestro país con los representantes de los Estados que integran el bloque regional. Durante la mañana de hoy, el Subsecretario de Política Latinoamericana de la Cancillería, Embajador Leonardo Franco, recibió a funcionarios de distintos Ministerios del gabinete nacional, con el fin de organizar la agenda de temas vinculados al Foro de Consulta y Concertación Política (FCCP).

Ayuda humanitaria para Bolivia El próximo viernes 10 de febrero, en horas de la tarde un avión FIAT del Ejército Argentino se trasladarán a la República de Bolivia, con un cargamento enviado por la Comisión Cascos Blancos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, destinado a paliar las consecuencias de las inundaciones registradas en la región centro de ese país.

10 de Febrero de 2006

Viaje del embajador Franco a Bolivia El próximo lunes 13 de febrero, el Subsecretario de Política Latinoamericana de la Cancillería argentina, Leonardo Franco, realizará, en el marco del compromiso de colaboración anunciado por nuestro país hacia el nuevo gobierno de Bolivia, una visita a la ciudad de La Paz con el objeto de comenzar a acordar líneas de asistencia técnica con la hermana república.

El Vicecanciller García Moritán recibió al Embajador de Haití en nuestro país En el día de hoy, el Secretario de Relaciones Exteriores de la Cancillería, embajador Roberto García Moritán, recibió al Embajador de Haití en la Argentina, Raymond Mathieu, quien expresó su agradecimiento por la participación argentina en la misión de las Naciones Unidas en Haití. La importancia de que dicha Misión se mantuviera en territorio haitiano aún luego de realizadas las elecciones, radica en la valoración de su presencia por la colaboración efectiva en pos de la estabilización y pacificación social, así como por las necesarias acciones humanitarias que desarrolla.

Declaración Presidencial del Consejo de Seguridad sobre las elecciones en Haití Por iniciativa de la delegación argentina ante las Naciones Unidas, El Consejo de Seguridad adoptó una Declaración Presidencial sobre las elecciones en Haití, felicitando a su pueblo por la celebración de las elecciones, además, lo saluda por haber dado este paso fundamental hacia el restablecimiento de la democracia y la estabilidad en su país y exhorta a todas las partes a que respeten el resultado de las elecciones, a que sigan participando en el proceso político y a que renuncien a todas las formas de violencia

13 de Febrero de 2006

Visita de Estado de S.M. la Reina Beatrix de los Países Bajos Entre los días 30 de marzo y 1ro. de abril próximos, S.M. la Reina Beatrix de los Países Bajos efectuará una Visita de Estado a la Argentina, respondiendo a una invitación formulada por el señor Presidente de la Nación, Dr. Néstor Kirchner.

14 de Febrero de 2006

El vicecanciller García Moritán recibió al Secretario de Estado de Asuntos Europeos de Portugal Durante las conversaciones, se abordaron temas relativos a la política internacional como la cooperación entre ambos países en los organismos multilaterales, así como también la reforma del Consejo de Seguridad, la situación en Medio Oriente y la lucha contra el terrorismo. En el plano regional, se informó a la parte portuguesa la posición argentina sobre el MERCOSUR y se intercambiaron puntos de vista sobre el estado de las negociaciones MERCOSUR-Unión Europea y en el seno de la Organización Mundial del Comercio. En cuanto a los temas de carácter bilateral, se habló sobre la situación política y económica en los dos países, la probabilidad de la realización de las primeras consultas políticas bilaterales en este año y la profundización de la relación económica y comercial bilateral.

15 de Febrero de 2006

Reunión del Mercosur con representantes de España y Portugal Se analizaron cuestiones referidas a la actualidad internacional y la situación política en Europa y América Latina. Se debatió, asimismo, sobre el estado de preparación de la próxima Cumbre UE / ALC de Viena y la situación de las negociaciones UE – MERCOSUR.

La Cancillería continúa con el proceso de Federalización del Comercio Exterior: ahora se suma Mendoza El Subsecretario de Comercio Internacional, Luis María Kreckler se reunió hoy con la Ministro de Economía de la provincia de Mendoza, Laura Montero en el marco del Programa de Federalización del Comercio Exterior que ha implementado la Cancillería. Durante la reunión, se intercambiaron ideas y se presentaron programas y estrategias de trabajo para implementar conjuntamente con la Fundación PRO MENDOZA, entidad que se ocupa de la promoción de las exportaciones mendocinas.

La Argentina ofreció cooperación técnica al Gobierno de Bolivia Durante los días 13 y 14 de febrero una misión argentina avanzó en La Paz, junto a altas autoridades del gobierno de Bolivia, en la definición de la cooperación técnica que la Argentina brindará al vecino país, en cumplimiento de la decisión de dar renovado impulso a las relaciones bilaterales, acordada por los presidentes Néstor Kirchner y Evo Morales en su encuentro del pasado 17 de enero. Los jefes de delegación precisaron un cronograma de trabajo en materia de salud, asuntos laborales, seguridad, infraestructura, cooperación, energía y desarrollo fronterizo. Paralelamente se llevaron a cabo reuniones técnicas entre delegados de ambos países, en las cuales se consideraron los requerimientos de Bolivia.

16 de Febrero de 2006

La Argentina otorgó el placet al nuevo Embajador de EEUU La República Argentina otorgó, en el día de hoy, el placet de estilo al nuevo Embajador de Estados Unidos en Buenos Aires, Earl Anthony Wayne.

Confirman que llegó la ayuda humanitaria a Bolivia

17 de Febrero de 2006

Taiana se comunicó con Préval El Canciller Jorge Taiana se comunicó ayer a la noche con el Presidente electo de la República de Haití, René Préval para expresarle, en nombre del Presidente Néstor Kirchner y del pueblo argentino, su satifacción por el triunfo electoral.

Sobre el alud en Filipinas la Cancillería Argentina –a través de su Dirección General de Asuntos Consulares- comunica que, nuestra Embajada en Manila no ha reportado víctimas de nacionales argentinos.-

Primera ronda de negociaciones en Jerusalen. Mercosur e Israel aspiran a firmar en Junio un Acuerdo de Libre Comercio. Las delegaciones avanzaron en el diseño del Acuerdo de Libre Comercio que esperan firmar en junio próximo. Para ello, ya acordaron un cronograma de trabajo que apunta a concluir las tratativas en esa fecha y suscribir finalmente el acuerdo en el marco de la Cumbre de Presidentes del MERCOSUR. El Acuerdo incluiría la liberalización del comercio de bienes agrícolas e industriales, la normativa en materia de reglas de origen. solución de controversias, procedimientos aduaneros, subsidios, salvaguardias y antidumping, además de una cláusula evolutiva que permitiría una revisión del acuerdo en un período a determinar, conforme con la evolución de las variables económicas de ambas partes. Actualmente, Mercosur exporta a Israel por casi 500 millones de dólares, concentrados principalmente en los sectores agropecuario, químico y petroquímico, bienes de capital e informática. Desde Israel, los envíos al Mercosur llegaron en 2005 a 550 millones, concentrados principalmente en bienes de capital e informática y el sector químico y petroquímico.

20 de Febrero de 2006

Taiana se reunió con el titular del PNUD Durante la reunión, en la cual se trataron diversos temas de mutuo interés, ambos coincidieron en la importancia de consolidar la integración regional y de avanzar en la cooperación conjunta dentro del esquema Sur-Sur, aprovechando la experiencia argentina, en tanto país que ha superado en su historia reciente una profunda crisis política, económica y en materia de derechos humanos.

Comunicado de la Cancillería sobre la captura del buque de pesca en infracción el Guardacostas Fique de la Prefectura Naval Argentina procedió a la detención del buque pesquero John Cheek, que estaba pescando en infracción y que enarbolaba un pabellón que la República Argentina no reconoce. El capitán del buque capturado declaró que el mismo se encuentra registrado en las Islas Malvinas, registro que nuestro país tampoco reconoce. El pesquero se dirigió, escoltado por el Guardacostas interviniente, a Comodoro Rivadavia, donde se labrará el sumario administrativo correspondiente.

21 de Febrero de 2006

Reunión en Washington del Grupo de Contacto sobre Haití El objetivo primordial de la reunión consiste en revisar la situación macroeconómica de Haití a fin de

evaluar los mecanismos a través de los cuales se podría reducir la pobreza y facilitar el crecimiento económico en ese país. Estos temas, así como la situación de seguridad y la evolución del CCI (marco de la cooperación interina) están siendo analizados, toda vez que ellos permitirán determinar las medidas que se adoptarán en el corto plazo respecto de Haití.

La Argentina, custodio del idioma español en la ONU La Misión Permanente de la República Argentina en las Naciones Unidas convocó a una reunión con todas las delegaciones de habla hispana miembros de la ONU, con motivo de la celebración, del Día Internacional de la Lengua Materna. Desde comienzos del 2005, la Argentina ocupa una de las vicepresidencias del Comité de Información representando a América Latina y el Caribe. Desde allí, la Argentina vela por la paridad de los idiomas y por el respeto del idioma español en la diseminación de la información de las Naciones Unidas, incluyendo formatos accesibles para las personas con discapacidad.

Comunicado de prensa Caso Malvino Atento a informaciones de prensa publicadas en el día de la fecha, la Cancillería argentina comunica lo siguiente: A última hora del viernes 17 de febrero se recibió una requisitoria policial por la muerte del ciudadano argentino Ariel Malvino en Brasil. La requisitoria fue enviada por el Jefe de la Policía de la Comarca de Garopaba, Estado de Santa Catarina. Dado que es el Ministerio de Justicia de Brasil, por orden del Juez de la causa, quien debe enviar la rogatoria a nuestro país; a primera hora del lunes 20 del corriente, la Cancillería Argentina solicitó al Ministerio de Justicia de Brasil que envíe "Urgentemente los elementos complementarios para hacer viable a la brevedad la petición ante la Justicia argentina".

102° Aniversario de la presencia interrumpida de la Argentina en la Antártida A esta presencia ininterrumpida desde 1904, al fundarse la Base Orcadas, se suma la actividad que se desarrolla desde antes de 1819 con los foqueros que partían desde puertos nacionales hasta los sitios de caza. En la actualidad, nuestro país realiza oficialmente la Campaña Antártica número 102, en la que se desarrollan proyectos científicos nacionales e internacionales utilizando el sostén logístico brindado por las Fuerzas Armadas.

23 de Febrero de 2006

Nuevo embajador argentino en Islandia La Cancillería informa que el Gobierno de Islandia otorgó el Placet de estilo para la designación de Juan Manuel Ortiz de Rozas como Embajador concurrente de la República Argentina ante ese país, con sede en Oslo, Noruega.

El Canciller Taiana encabezó el acto por la asunción del nuevo Subsecretario de Coordinación y Cooperación Internacional en un acto encabezado por el Canciller Jorge Taiana en el Palacio San Martín, el Dr. Rodolfo María Ojea

Quintana asumió como nuevo Subsecretario de Coordinación y Cooperación Internacional de la Cancillería.

Cascos Blancos en Bolivia Con motivo de las intensas lluvias que provocaron inundaciones en distintos puntos del territorio boliviano, la República Argentina brindó asistencia mediante el envío de un avión con carga de frazadas, pastillas potabilizadoras y carpas, así como de un funcionario de Cascos Blancos especialista en administración de suministros.

24 de Febrero de 2006

Reunión del Canciller Taiana con el Ministro de Trabajo, Carlos Tomada el Canciller Jorge Taiana junto al Ministro de Trabajo, Carlos Tomada, mantuvieron una reunión con el Director Regional de la OIT Daniel Martínez para analizar aspectos vinculados con el seguimiento de la IV Cumbre de las Américas, realizada en Mar del Plata a fines del 2005. Acordaron llevar a cabo una publicación que, con el patrocinio de la OIT, difundirá las pautas establecidas en la IV Cumbre en materia laboral y contará con diferentes capítulos de opinión de importante autoridades hemisféricas.

27 de Febrero de 2006

El Canciller Taiana recibió las copias de Cartas Credenciales de los nuevos embajadores de China y Marruecos El Canciller Jorge Taiana recibió hoy por la tarde, en la sede de la Cancillería argentina, las copias de cartas credenciales del nuevo embajador de la República Popular China, Zhang Tuo, y del nuevo embajador del Reino de Marruecos, Reffouh Larbi.

Cancillería en el Interior: Taiana visita Buenos Aires y Mendoza El canciller Jorge Taiana visitará esta semana La Plata y Mendoza para "federalizar la estrategia exportadora" que viene llevando adelante el Ministerio de Relaciones Exteriores, con el objetivo de volver a superar el récord de las exportaciones del 2005, que treparon a más de 40 mil millones de dólares. Taiana quiere sumar a los gobernadores y entidades empresariales provinciales a las misiones comerciales que prepara la cancillería para penetrar nuevos mercados. Además, arribará el próximo martes 28 a La Plata para firmar con el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires Felipe Solá, un Acuerdo de Cooperación para coordinar las tareas de promoción estratégica externa de la oferta exportable bonaerense.

Asumió el nuevo Director del Grupo Especial de Asuntos Tecnológicos El día viernes 24 de febrero, en un acto encabezado por el Vicecanciller Roberto García

Moritán en el Palacio San Martín, Raúl Dejean asumió como nuevo Director del Grupo Especial de Asuntos Tecnológicos

28 de Febrero de 2006

Una nueva misión argentina a Nueva Orleáns La Comisión Cascos Blancos de la Cancillería argentina ha realizado los contactos necesarios con las autoridades de los Estados Unidos, con el propósito de efectuar el seguimiento de la asistencia post Katrina oportunamente cumplida por la Argentina, a seis meses de finalizada aquella misión. En ese sentido, miembros del equipo de expertos que entre septiembre y octubre de 2005 asistió a las victimas de New Orleans y Jefferson Parish, en el estado de Louisiana, se desplazarán allí nuevamente junto con el Presidente de Cascos Blancos, Gabriel Fuks, para ratificar el apoyo a dichos pobladores e instituciones, analizar la evolución de los programas en aquella ocasión puestos en marcha y por supuesto para efectuar las correcciones y complementaciones necesarias buscando que la situación crítica sea superada.

Se presentó la Misión Comercial Multisectorial al Nordeste de Brasil La Misión al nordeste brasileño, de carácter multisectorial, es una misión de características particulares, no sólo por la calidad de los apoyos públicos y privados que recibe sino también, y principalmente, por su objetivo, ya que trabajará para acceder a una región del Brasil cuyas posibilidades no han sido aprovechadas suficientemente hasta hoy. El Subsecretario Kreckler aseguró que para el éxito de la misión "desde ya que puede contarse con todo el apoyo de la Subsecretaría de Comercio Internacional y de las direcciones generales citadas y, por supuesto, de nuestra Representación Diplomática en Brasilia y nuestros consulados de la Región del Nordeste Brasileño".

Reunión del Canciller Taiana con el Presidente de la Región de Lazio se llevó a cabo en el despacho del Canciller Taiana, una reunión con el Presidente de la Región del Lazio, Italia, Dr. Piero Marrazzo, quien visita por primera vez nuestro país. El Dr. Marrazzo expresó el deseo de su Región de colaborar y cooperar con Argentina, tanto a nivel nacional como provincial, en diversos sectores de la economía, la educación y la cultura, en los cuales el Lazio se encuentra especialmente capacitado. Taiana, por su parte, reconoció la importancia del trabajo regional y las posibilidades de cooperación entre el Lazio y Argentina, en diversos sectores de nuestra economía y agradeció la comprensión y el apoyo del funcionario italiano para con nuestro país.

Marzo

01 de Marzo de 2006

La Argentina asumió hoy la Presidencia del Consejo de Seguridad La República Argentina asumió desde hoy la presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU durante el mes de marzo, por segunda vez desde que ingresara en ese órgano en enero de 2005. Será de especial importancia dar seguimiento, junto a los demás miembros del Consejo de Seguridad, al proceso eleccionario en Haití. La Argentina tiene en agenda promover el mayor número de sesiones públicas a fin de que las deliberaciones del Consejo de Seguridad lleguen a la sociedad civil. En esas reuniones se discutirán los informes periódicos sobre el desarrollo de los conflictos en Somalia, Irak, Haití, Etiopía-Eritrea, Sudán, Afganistán, Medio Oriente, República Democrática del Congo, Burundi, Liberia, Guinea Bissau, Cote d Ivoire.

El Canciller Taiana inauguró el ciclo académico del ISEN El Canciller Jorge Taiana inauguró hoy el ciclo académico 2006 del Instituto del Servicio Exterior de la Nación (ISEN), organismo que desde hace cuatro décadas tiene la responsabilidad de formar a los futuros diplomáticos de la República. Este año las autoridades de la Cancillería han decidido incorporar la materia "Introducción a la Tecnología", y valorar el efecto decisivo de la informática, la biotecnología o las fuentes alternativas de energía en la política internacional.

Comunicado de Prensa Con gran preocupación se ha tomado conocimiento de las decisiones de suspender tanto las actividades del "Consejo Nacional de Unificación" como la aplicación de los "Lineamientos Nacionales de Unificación" adoptadas por las autoridades de Taiwán el lunes 27 de febrero. El Gobierno argentino reitera su firme adhesión al principio de una sola China, lamenta la aplicación de una medida unilateral que altera el Status Quo por parte de Taiwán, y confía en que el Gobierno de la República Popular China y los dirigentes de la isla encontrarán los modos de solucionar su controversia por medios pacíficos.

02 de Marzo de 2006

Hoy se presenta el Festival Internacional de Cine de Mar del Plata en el Palacio San Martín El Festival Internacional de Mar del Plata, cuya primera edición fue en 1954, integra la categoría Competitive Feature Festivals (Festival Categoría A), junto a festivales como los de Cannes, Berlín, Venecia y San Sebastián, entre otros. A partir de 2002 el INCAA y las autoridades del Festival comenzaron a trabajar conjuntamente para dotarlo de un identidad propia, con un fuerte perfil latinoamericano. La Argentina preside, además, la presidencia pro-témpore del Mercosur Cinematográfico.

03 de Marzo de 2006

Visita del Primer Ministro de la República Checa En el transcurso de su visita, participará de un Foro de Empresarios con hombres de negocios de ambos países y mantendrá reuniones con el Vicepresidente de la Nación, Daniel Scioli, con el Ministro de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, Jorge Taiana, con el Ministro de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios, Julio de Vido, y será declarado Visitante Ilustre de la ciudad de Buenos Aires. Durante la audiencia con el canciller Taiana se firmarán un "Convenio de Cooperación Económica e Industrial" y un "Convenio de Cooperación en Ciencia y Tecnología" entre la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva y el Ministerio de Educación, Juventud y Deportes de la República Checa.

La Argentina en la Bienal de La Habana A través de la Cancillería, un grupo de artistas plásticos argentinos representarán a nuestro país en la IX edición de la Bienal Internacional de Arte de La Habana, la cual se llevará a cabo entre el 27 de marzo y el 27 de abril y que reunirá artistas de diversos países que construyen con sus obras y planteos la compleja geografía de las artes plásticas contemporáneas.

Durante la presentación del Festival Internacional de Cine de Mar del Plata, el Canciller Taiana anunció una ronda de negocios para exportar cine argentino

Cancillería en el Interior: Taiana está en Mendoza para fortalecer las exportaciones regionales Taiana quiere sumar a la provincia de Mendoza y a entidades empresariales a las misiones comerciales que prepara la Cancillería para penetrar nuevos mercados. En su visita de dos días Taiana firmará un acuerdo de Cooperación entre el Ministerio de Relaciones Exteriores y el gobernador de Mendoza, Julio Cobos.

04 de Marzo de 2006

Taiana se reunió en Mendoza con 18 embajadores En un importante marco de presencia diplomática y empresarial, con más de 18 embajadores de diversos países en la Argentina, el canciller Jorge Taiana firmó esta mañana en la ciudad de Mendoza con el gobernador Julio Cobos un "Acuerdo de Cooperación para la Promoción Comercial Externa Conjunta" para acrecentar las exportaciones de los sectores del petróleo, vitivinícola, metalmecánica, textil algodonero, legumbres y hortalizas, bovino cárnico y lógicamente turismo.

06 de Marzo de 2006

Se inauguró la Oficina de Ejecución del Proyecto Cabureí en el Parque Nacional Iguazú Con una importante cooperación técnica del Gobierno japonés en el área de conservación del ambiente natural, se inauguró en Yacuí, en el Parque Nacional Iguazú, la Oficina de Ejecución el Proyecto de Conservación del Ambiente Natural en la Región de Iguazú de la República Argentina. El proyecto tiene por objeto mejorar el manejo del Parque Nacional Iguazú y de las áreas protegidas provinciales e intensificar la conservación del ambiente natural del Corredor Verde Misionero a través de la estrecha vinculación entre la Provincia, el Municipio de Comandante Andresito y la Administración de Parques Nacionales, ya que las tres instituciones son contraparte del proyecto conformando con JICA el Comité de Ejecución del mismo.

Mercosur y Corea estudian la factibilidad para alcanzar un acuerdo comercial MERCOSUR y Corea tienen establecido, desde 1997, un mecanismo de consulta e intercambio de información, al igual que en los casos de China y Japón; mecanismo mediante el cual ya se realizaron cinco Reuniones de Alto Nivel. En estos encuentros se trata, principalmente, el desarrollo del proceso de integración en el MERCOSUR, la situación económica de Corea y del área Asia Pacífico, así como las negociaciones multilaterales y la situación del comercio internacional.

El Canciller Taiana y el Primer Ministro Checo firmaron un acuerdo de cooperación económica En primer lugar se firmó un memorando de entendimiento entre el Banco de Inversión y Comercio Exterior de la Argentina (BICE) y el Banco de Exportación de la República Checa, en el que ambas instituciones manifiestan la disposición para alzanzar un acuerdo por el cual el banco checo ofrecerá una línea de crédito para la financiación de exportaciones checas hacia nuestro país de equipamiento industrial y servicios tecnológicos por 20 millones de dólares. A continuación, el Secretario de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, Tulio del Bono, y el Vice-Ministro de Educación, Juventud y Deportes de la República Checa, Petr Kolar, firmaron el "Acuerdo de Cooperación Científica y Tecnológica". Finalmente, el canciller Taiana y el Primer Ministro Paroubek firmaron el "Convenio de Cooperación Económica e Industrial", cuyo objetivo es promover el desarrollo de las relaciones económicas bilaterales, favoreciendo la cooperación económica, industrial, científica y tecnológica, así como impulsar la corriente de inversiones mutuas, fomentar la cooperación entre personas, empresas, instituciones públicas y privadas de ambos Estados.

07 de Marzo de 2006

Encuentros preparatorios entre Argentina y Sudáfrica los Subsecretarios acompañados por sus respectivas delegaciones efectuaron una revisión de la relación bilateral y su impacto en los ámbitos regionales, interregionales y multilateral, constatando el excelente nivel de los vínculos entre ambos países.

En el marco del análisis de la relación bilateral, celebraron la firma del Acuerdo para el Establecimiento de la Comisión Binacional que se realizó el 18 de septiembre del 2005, en Nueva York, en ocasión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Canciller Taiana: \"La mujer es central para la transformación social\" Con motivo de celebrarse el 8 de marzo el "Día Internacional de la Mujer", el Canciller Jorge Taiana expresó su felicitación y reconocimiento a todas las mujeres.

Bolivia: el Gobierno profundiza la cooperación con Evo Morales y envía a La Paz una Misión de alto nivel La Argentina quiere instrumentar acciones concretas de un plan de Acción en temas de trabajo, seguridad social y salud, que se lograron definir en la misión de mediados de febrero. Es decir, poner a disposición de Evo Morales la experiencia, el conocimiento y la facilitación de cuadros técnicos de las diversas áreas gubernamentales que Bolivia requiera. También se busca definir la cooperación en las temáticas de reforma del Estado, reforma de la Constitución, Educación y otras áreas técnicas.

08 de Marzo de 2006

Nuevos mercados para las exportaciones: reunión en Palacio San Martín Con motivo de la 35 edición de la Feria Internacional de Trípoli, Libia, que tendrá lugar en esa ciudad del 2 al 12 de abril, se llevó a cabo ayer por la tarde una reunión en el Palacio San Martín entre autoridades de la Cancillería y de la Cámara Argentino Libia de Comercio, Industria, Producción y Servicios, con la finalidad de interesar a empresas con potencial exportador a ese mercado.

Evo Morales recibió a la Misión argentina y agradeció la ayuda de nuestro país Durante el encuentro, Evo Morales agradeció la ayuda que acercó la delegación de nuestro país y afirmó: "Estoy convencido de que cuento con el apoyo del Gobierno Argentino. Ya no estamos solos".

Acuerdo con EEUU para el establecimiento de una estación de monitoreo sísmico El acuerdo, que permitirá el mantenimiento y operación de la estación de Paso Flores, en la provincia de Río Negro, se basa en el Convenio de Cooperación Técnica entre ambos países de 1972 y en el Acuerdo entre el Instituto Nacional de Prevención Sísmica (INPRES) y el Servicio Geológico de los Estados Unidos (USGS) de 1987, que incorporó la estación del INPRES a la Red Sismológica Telemétrica Global (Global Telemetric Seismograph Network, GTSN). El funcionamiento de la estación estará en apoyo del Sistema Internacional de Vigilancia (SIV) que están desarrollando los países signatarios del Tratado de Prohibición de los Ensayos Nucleares, del cual la Argentina y Estados Unidos son parte.

09 de Marzo de 2006

Plantas de Celulosa:Comunicado de Prensa La Cancillería argentina informa que presentó al Uruguay los exhortos y oficios que solicitara el Juez Federal de Concepción del Uruguay, Dr. Guillermo Quadrini, en relación a diversos aspectos de la actuación del vecino país en la controversia bilateral que suscitó al autorizar unilateralmente los proyectos de construcción de dos plantas industriales de producción de celulosa, sobre la margen izquierda del Río Uruguay.

La Argentina y los Estados Unidos suscribieron un importante Acuerdo para el establecimiento y funcionamiento de una estación de monitoreo sísmico. El Vicecanciller García Moritán destacó que "la principal función de este sistema de verificación de datos es permitir distinguir entre una explosión nuclear subterránea y los numerosos terremotos que tienen lugar alrededor del globo, y constituye un aporte muy importante al régimen internacional de no proliferación nuclear".

Inauguración de una muestra fotográfica conmemorativa del 30º aniversario del golpe militar en el Consulado Argentino en Nueva Cork

10 de Marzo de 2006

Insulza recibió al Presidente de la Comisión Cascos Blancos En el día de ayer, el Presidente de la Comisión Cascos Blancos de la Cancillería argentina, embajador Gabriel Fuks, fue recibido en Washington por el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza. acordaron sumar esfuerzos para consolidar la participación de equipos de voluntarios ante distintas situaciones de emergencia en el continente. Asimismo, hicieron hincapié en el interés tanto de la OEA como de la Argentina en fortalecer durante el 2006 la ayuda humanitaria de la región hacia la República de Haití. Dialogaron además acerca del proyecto de resolución sobre la constitución de una red regional de voluntariado que será presentado en el XXXVI período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la OEA, que tendrá lugar del 4 al 6 de junio en República Dominicana.

El Canciller Taiana recibirá el lunes al Presidente de Haití Invitado por el gobierno argentino, el Presidente Préval mantendrá además una serie de reuniones de trabajo con la Ministro de Defensa, Nilda Garré, con el Presidente de la Cámara de Diputados de la Nación, Alberto Balestrini y con el Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, Jorge Arguello. La visita de Préval a la Argentina permitirá continuar con la política desarrollada por nuestro país tendiente a colaborar con las autoridades democráticas de ese país, en pos de su reconciliación nacional y su estabilidad democrática.

12 de Marzo de 2006

Taiana inicia una semana con una agenda diplomática Desde este lunes, el Canciller Jorge Taiana tendrá una intensa agenda de trabajo con importantes visitas diplomáticas. Mañana recibirá al Presidente electo de Haití, René García Préval y lo acompañará al encuentro con el presidente Néstor Kirchner. Al día siguiente se encontrará con el Canciller de Corea, D. Ban Ki Moon, mientras que el Vicecanciller Roberto García Moritán recibirá a la Viceministro de Relaciones Exteriores de la República de Bulgaria, Guergana Grancharova.

13 de Marzo de 2006

15º Aniversario del MERCOSUR En el marco del 15º Aniversario del Mercosur, el próximo miércoles 15 de marzo se realizará una Sesión Especial del Foro Consultivo Económico y Social (FCES) del Mercosur con representantes de la Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay y Venezuela en el Palacio San Martín de la Cancillería argentina.

14 de Marzo de 2006

Qatar otorgó el placet al Embajador argentino El Gobierno de Qatar otorgó placet de estilo para la designación de Rubén Caro como Embajador de República Argentina concurrente ante ese país con sede en los Emiratos Árabes.

Comunicado de Prensa La Cancillería argentina comunica que en el marco de cooperación en el ámbito del Protocolo de Asistencia Judicial en material penal del MERCOSUR, el Ministerio de Justicia de Brasil (en su carácter de autoridad de aplicación del citado convenio) adelantó vía correo electrónico la petición de asistencia judicial librada en la investigación que se sigue en la comarca de Garopaba, por la muerte de Ariel Malvino, a los fines de que este Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto (por ser también la autoridad de aplicación del Protocolo) lo remita de inmediato al juez competente de Corrientes.